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IV Часть 

 

«Бого Родице Дево, радуйся, Благодатная Марие, Господь с Тобою, Благословенна Ты 

среди жен и Благословено чрево Твоё, родившего Христа.»    

  

Понимаем ли мы, понимают ли многие, не говоря уже, о всех, когда мы поем каждый день 

восхваляя Божию Матерь, обожая Её, преклоняясь перед Ней. Я очень надеюсь, кто 

составлял эти песнопения, знал и понимал Божественную сущность Её, ибо в этой фразе 

мы повторяем неоднократно «Благо», а Благ только один Бог. 

 

Все последующие мои доказательства будут направлены на, наконец-то, и, никакое 

другое понимание Явлений нам Божией Матери, а, как на постоянные проявления 

Божией, Божественной воли показать Его силу творить что Он хочет, без всякого 

нашего рассуждения или своего объяснения, толкования и, не дай Бог!, осуждения.  

 

Большинство Благолепий, песен, было написано очень давно Святыми (Святость дает 

только Бог), без сомнения знающим Кто на самом деле есть Божия Матерь. Как, например, 

Кирилл Александрийский (Египет 376-444г.), Роман «Сладкопевц» (490-556) и другие еще 

и в более ранние, напрямую связанные с Апостолами временами.    

 

«В службе на Успение Бого Родицы, где прославление Бого Матери достигает, можно 

сказать, Апогея!, прямо говорится: «Слава Твоя Боголепная», то есть приличествующая 

Богу, свойственная только Богу!» А вот в Греции, откуда мы приняли Христианское 

Православие, нет Богородичных праздников. У них единственным праздником Божией 

Матери, является Её «Успение», как празднование вечно живой Бого Родицы у Себя на 

Небе. Греки считают, что чудеса и покровительство Бого Родицы над Византией 

неисчислимы и нельзя, замечая такое чудо Покрова во Влахернском храме, не помнить и 

игнорировать другие Чудеса и Чудеса военных времён в особенности. Каждому своё. 

 

 И, чтобы понять и поверить в действие Святого Духа, как Самого Господа Бога, с кем, 

когда и как Ему за-Благо-рассудится быть, надо вернуться к неопровержимым 

доказательствам, происшедшим с Его избранными людьми для цели перенесения Его Сына 

на землю. Но это не простое «перенесение», оно могло быть всегда и везде, как Ему, 

Творцу этого захочется. А здесь цель показать людям, что вернуться в вечное состояние 

можно только поверив, что Его во-человеческий Сын, есть Бог.   

 

К этому относятся события на земле Чуда зачатия Святой Анной, Божией Матери, как и 

другие, специальные, особые случаи, относящиеся напрямую к избранным Родам Израиля.   

 

 

О Матери Бого Родицы, Анне, есть старый тропарь с ясным объяснением то, чем в 

действительности была Пре-Святая Анна. Последняя в этом роду, Приближенная (где благ 

только Бог), Чудом, не семенем, принявшая дух Бого Родицы, как и великая 

Прародительница Сарра. Читая очень внимательно и медленно в Бытие историю Сарры с 

главы 12, мы ясно видим, где Господь отделяет простое человеческое житие и житие 

людей, напрямую связанных с осуществлением рождения Сына Божьего, Спасителя и 

поэтому несущих определенное Божественное обязательство или назначение. 
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Разрастание рода человеческого от Адама и Евы идет по-особому выборочно в 

соответствии с Планом Всевышнего. Еве было уготовано то, что полагалось всякой земной 

женщине: «Умножу скорбь твою в беременности твоей; в болезни будешь рождать детей» - 

(Быт.3:16). Род же, приготовленный для воплощения прихода Мессии, был избран уже с 

самого начала Начал и поэтому всегда находился под присмотром Творца. Этот Род 

выбирался особо и особо очищался, и только одному ему было ведомо о Божьих Планах, 

заложенных в его данных Генах, ДНК. 

 

Очистился этот Род Потопом, рассеялся по земле по-особому и в месте, где был Рай, 

Месопотамия, место, сохранившееся после Потопа, Междуречье, там возрос род Авраама и 

Сарры, отделившись от остальных родов. Опять же, одно замкнутое, закрытое семейство. 

Всё было соблюдено, как по от давно написанному, по закону жизни, без кровосмешения. 

(Половая связь между близкими кровными родственниками, родителями и детьми, 

братьями и сёстрами). Они были брат и сестра, но от другой матери. Господь их вывел уже 

из начавшегося разлагаться рода первых людей после Вавилона. Отвел Аврааму место для 

начала другого Рода, ветви, очищенной и Благо-словленной. «И Слово стало Плотью» - 

(Ио.1:14). Ин-формация – мысль, идея, Знание, перешедшее в Форму. Авраам пришел в 

обетованную ему землю, Палестину, чтобы появился там «Израиль» - прямая лестница к 

Богу в Рай. Ибо этому роду надлежало родить женскую чистейшую ветвь Бого Матери. 

Ведь только Ей, Бого Родице, было обо-значено (знамение) родить БОГО-Человека.  

 

(От Авраама пошло название Еврей, от Евера (в имени прослеживается единый язык – 

Славяно-Русов), уже пришедших после Потопа в Месопотамию и его последующих 

потомков, то есть людей «иной веры». Часть этого племени мы находим и на Славянских 

землях после Потопа – «Невры». Раса белая, очень воинственная, языческая, с элементами 

Монголо-Тюрков. Греки называли их - «этот странный и скрытный народ». От них позже 

по Волге жили Иудеяне Хазары. Их вождь «Каган» - хан, его, которого они обожествляли, 

как и бога Тенгри (тигр, всё из Индии). В VIII веке они разделились на Ислам и Иудаизм.  

Иудеем называют человека, верующего только в Иудаизм, измененный вид Едино Божия. - 

(Википедия). Израильтянин, это общее название нации по её стране, как и Америка, и 

Россия и т.д., с их различными национальными меньшинствами, составляющими один 

народ. Принятие Отечества по вкусу человека, как и у Нас - «Папа Турок, мама Грек, а я 

Русский человек».) 

   

       
1. Невр. 2. Племя Невры в левом верхнем углу. 

 

Но уже избранный Богом, знающий предназначение своего семейства, отец Аврама (еще 

без 2 «а») Фарра покинул Ур и, взяв с собой Аврама, Нахора, Сару и Лота (своего внука от 
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рано умершего сына Арана), направился в Ханаан. - (Быт. 11:26). По дороге, в городе 

Харране (Северная Месопотамия) Фарра умер в возрасте 205 лет. - (Быт.11:32). 

 

С сыновьями и внуками Авраама Иакова Израиля и его внука Иосифа, оканчиваются 

чудесные необъяснимые природой, а только сверхъестественным Божьим вмешательством 

Зачатия: «Исаак - чудесным образом родившийся сын столетнего Авраама, когда Сарре 

было 90 лет, и у нее миновал детородный возраст и всё положенное женщине 

прекратилось». - (Быт. 18:11).   

 

  Ничего нет упущенного у Господа. Его «сокровища Благих», Святые Пророки, предрекли   

всё, начиная от Моисея Боговидца, спасшего, вытащего Род, уже избалованный мясом у 

костров Египта, в 40-летнее пустынное очищение Небесной манной и небесной Водой. Об 

этом уже пророчествовали Пророки от Моисея и писались уже книги «книжниками» - 

Историками. 

 

(Первое, что сделал Творец, ОН сотворил Самого Себя. Вторым была Вода, а Третьем была 

Земля – смысл всего Творения – Человек. И спорить об этом не стоит, Библия, эта книга 

Жизни обо всем, говорит с самого начала своего повествования: «Земля же была безвидна 

и пуста, и тьма над бездною, и Дух Божий носился над Водою» - (Быт.1:2). 

 

«Кто изменит или выкинет из Святого Писания, Библии и Евангелия, хоть одно 

слово, тому анафема.»  Поэтому, если сказано «вошел или познал», касательно 

оплодотворения женщины, её зачатия чадом, то нельзя домысливать в месте, где это 

чистое Божье намерение - быть так Чуду.  

  

«Не прибавляй к словам Бога и не убавляй»: (Пр.30:6; Втор. 4: 2,5,14; Втор.12:32) - !!! 

«В Книге Библии «I Петра»1:20-21 говориться: «Если Библия была написана под 

вдохновением Создателя, никто ничего менять в ней не имеет никакого права.» Что-либо 

изменять в Священном Писание считается грехом, как это и следует из слов Апостола 

Иоанна, любимого, самого молодого, с потрясающей памятью от своего Учителя Бога, под 

Чьим вдохновением он написал «Откровение». И, «если кто-то пытается это делать 

(менять, интерпретировать), будет нести ответственность не перед людьми, а перед Богом. 

У Бога есть такое качество, Он Всемогущий, и Он в состоянии сохранить Своё Слово 

неизменным.» - (Отк.22:18,19)  - Википедия. 

 

Также нельзя интерпретировать единственное в своем роде Пришествие Сына Божьего 

на Землю через Бого Родицу, этого События Всемирного и Космического значения. 

Вообще нельзя путать и сравнивать Бога ни с чем! Бог есть Бог, как Отец, так и Сын. 

Это чистейшее и единственное понятие БОГ!!!  Единственная разница в этих двух 

наименованиях Иерархии, это где Отец есть отец, а Сын есть сын, что нельзя никогда 

менять местами. Но, понятие БОГ настолько сложно и необъяснимо простым языком, что 

его, это Понятие, можно только объяснить, как непостижимое ЧУДО. Всякое трактование 

Чуда, как «сверх-силового понятия электричества», которое иногда дается «умниками» 

Неверами, нужно без всякой дискуссии отрицать и проклинать.  

 

Почему нужно было Христу придти на землю, Он мог остаться Там, на Небесах, вечно, 

вечно управлять жизнью, человеком и Вселенной, для него, человека, построенной. «Тогда 

сказали Ему: кто же Ты? Иисус сказал им: от начала Сущий!» - (Иоан.8:25). «Сущий» – в 

действительности существующий, подлинный, истинный, имеющийся, настоящий, Живой, 
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не мертвый и не «ненастоящий», и не «несуществующий». Это есть Сущее существо! «Я 

есть Сущее на Небесах!» - (Сирах, гл.44).  – Я существую, Я живой Бог. 

 

Но для того и был построен Мир, чтобы Человек суще-ствовал, и больше не для чего! Ибо! 

Человек создан Богом и именно для Его цели. Сказал Сам Бого-Человек: «Я в Отце и Отец 

во Мне» - (Иоан.14:11). Навечно Человек создан Богом по Своему, всегда вечному 

подобию. Бог Жив, поэтому и Человек жив. Но, чтобы в это поверили люди, нужно было 

опуститься на землю Богу, Богу Сыну, не Отцу, и в земном, значит человеческом виде, и в 

Его Вечном существе. А, чтобы принять, перенять все свойства этого человеческого тела, 

надо было Ему пройти все стадии его, человека развития с самой малой детали, до самого 

большого, при этом оставаясь Святым Богом. Эту стадию мог пройти только Бог-Человек 

через такое же Божественное человеческое тело. Таким телом могла быть только 

Божественного происхождения Бого Родица, Божья Матерь, Светоносная Богоносная 

Мария. То есть Матерь – Ма и «терия» – твердь. 

 

Почему Христос сошел именно в Палестину-Израиль? Потому что там, после того, как 

отпали три черных «ангела», образовав Ад и всё плохое, Вседержитель по Его 

собственному уразумению разрешил существовать «Дьяволу-Злу», и дьявол сосредоточил 

все свои силы на, хоть и бесполезную, но всё-таки борьбу, зная где быть Христу, на 

Израиль. Всегда до полного мирового баланса и Счастья в Божией Любви, нужен труд и 

усилия для победы над «Врагом». Поэтому в это место были брошены Господом все 

возможные силы, как Божьи люди, Пророки, в которых верили Израильтяне, ибо они были 

созданы Богом, чтобы веровать в Него, как единого всемирного Бога. Другие люди на 

земле были язычниками, верующими в Многобожье. Им разрешалось и многоженство, и 

человеческие жертвоприношения. Но они были приготовлены Провидением стать потом 

истинными Христианами.  

 

Разделение Единой веры в Единого Бога Вседержителя произошло уже в Вавилоне, когда 

Бог разделил всё в людях - и нации, и язык, и Веру. Оттуда «дьявол» вступил в свою силу, 

но наибольшую мощь он направил на место, где было запланировано придти Спасителю 

мира от него.  

 

Но ведёт Господь свой Род через род Авраама и Сарры чудодейственным образом, 

очистительным. Выводит Он семейство отца Авраама, Фарру (благословенный, 

отмеченный 2 «р»), хорошо знавшему по наитию свой путь, из Ура Месопотамского в 

землю, приготовленную Богом стать Святой, Ханаанскую - (Быт.11:27-32). И 

благословенный Фарра (из потомства Симова, старшего сына Ноя), выводит свое 

семейство, никогда не поклонявшегося идолам той земли и он умирает в свои 205 лет 

(сколько же Господь испытывал его!) еще до границы Святой Земли. Но в семье не без 

урода. Внук его Лаван, сын Нахора, сына Фарры, брат Авраама, Арана и Сарры, и брат 

Реббеки, был в их семействе единственным идолопоклонником. Поэтому по натуре он был 

злобным лгуном, дважды обманывая Иакова-Израиль его дочерями, держа его в рабстве 20 

лет.    

 

И только проверенные временем, послушанием и терпением могут далее служить Богу. 

Такими были Авраам и Сарра, удостоенная и по наитию, и по Божьему Чуду, родить в свои 

80 долгих лет, и только в земле Святой, освященной у дуба Мамврийского, где ступал Сам 

Господь в Трех Ангелах, сына своего единственного Исаака, на Божье послушание в 

жертве через отца своего Авраама. И далее благословятся его потомки через его сына 
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Иакова, видевшего прямую лестницу в Рай и получившего новое имя Израиль. (Но, по 

наитию, всё-таки боровшегося с Богом. Так разделил Господ народ Свой на два 

непримиримых лагеря – одного незабвенно верующего в Бога Творца и другого, 

поверженного дьяволом, Атеиста и Богоборца. Место, где Иаков боролся с Богом, он 

назвал Вефиль, что означает «дом Божий». Действительно, раньше он назывался Луз 

(потерянный). Воистину, позже, уже во времена Израильских и Иудейских царей (X -VIII 

века до н.э.) там находился Израильский храм Скиния, соперничавший с Иерусалимским. В 

храме в Вефиле было поставлено изваяние золотого тельца (III Цар.12:28-30), о чем 

красноречиво предупреждали Пророки. 

 

Сарра в 127 лет, а след за ней Авраам в 175 лет, нашли место своего упокоения на земле 

Мамврийской дубравы. 

     

Вся жизнь человеческая проходит в испытании послушания Богу. К сожалению, 

Израильтяне (не все, конечно) удовольствия жизни ставили во главе своего угла. Это 

говорит о том, что «дьявольское» понимание мира присутствовало в них. Поэтому они не 

очень-то верили, что Бог есть, что Он существует, всё видит и что за грех надо будет 

расплачиваться. Их новая «библия» Тора убеждала их, что они цари земли и сами боги, 

поэтому им всё доступно и дозволено. Но надо было их спасать, поэтому им даны были 

Божьи люди, Пророки, которых, к сожалению, они не слушались. Но всё сказанное ими 

записывалось в их книги и из песни слово не выкинешь. Конечно, были такие, которые 

внемляли Пророков голосу, но большинство обращались очень вольно с их 

предупреждениями. Хотели слушали, хотели нет, уповаясь на «авось». 

 

Возвращаясь к главной теме о «Чуде зачатия». Всякому роду, всякому человеку было 

положено нести свою миссию в жизни. Ева и Адам не были зачаты, их привел к жизни, 

сотворив, Сам Бог Творец. У них не было пупка, их «пупком» была их прямая связь с 

Богом, они говорили с Ним, они не были немыми. И, как и все люди, они имели эти две 

нити, связывающие их с Всевышним - золотая с Богом, а серебряная жизнь отнималась при 

уходе к Нему. Дети до семи лет напрямую общаются к Ангелами. Попробуйте разбудить 

ребенка в этом возрасте и спросить его кого он видел. И он вам ответить «Ангела».  

   

Ева, наикрасивейшая создание, совершенная, как и Адам, первая женщина на Земле, 

поэтому еще и была распространителем Рода Человеческого – совершенного, как и его 

создатель, и красивейшего. Было так: «Адам познал Еву, жену свою; и она зачала и родила 

Каина, и сказала: приобрела я человека от Господа.» Потому, что Господь разрешил быть 

первому родившемуся дитё от человека. Но уже присутствующий в мире дьявол вмешался 

и «первый блин был комом». Нужен был другой Род: «И познал Адам еще жену свою, и 

она родила сына, и нарекла ему имя Сиф, потому что, говорила, сим Бог положил мне 

другое семя, вместо Авеля, которого убил Каин» - (Быт.4:25). Интересно, что только у 

Каина были в роду жены с именем Ада (Ад) - (Быт.4:19). О его роде не сообщается 

указание в летах. Все они жили в шатрах и пасли скот, играя на свирели. А одна из его рода 

родила даже Тувал-каина (вулкан из недр земли, ада, каин-каяться) - (Быт.4:22).  

 

(Обратите внимание на слова «познал», не просто «она зачала», нет, здесь в познании 

подчеркивается их телесное соприкосновение. В других, особых случаях, о которых я 

поясню, это слово не употребляется. «Имеющий уши!») 
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Я слышала много интерпретаций распространения рода человеческого. Кому-то было 

важно найти в этом запрещающий закон кровосмешения (инцест, разрешенный у не 

Христианских религий). Они говорили, что первые сыны и девочки были семейной парой 

для продолжения рода человеческого. Но всезнающий Господь распространил род Каина 

по земле очень мудро. Он отвел его в землю Нод на восток от Эдема (Быт.4:16), чтобы 

построить там город Енох в имя своего первого сына - (Быт.4:17). Умер в свои 905 лет. А у 

Адама, только после этих долгих лет когда ему было 230 лет (лета Евы скрывает Библия) у 

них появился в Эдеме благословенный сын Сиф. «И познал Адам еще жену свою, и она 

родила сына, и нарекла ему имя: Сиф, потому что, говорила она, Бог положил мне другое 

семя, вместо Авеля, которого убил Каин.» - (Быт.4:25). Сиф Праотец поколения 

Праведников, проживший 912 лет. Его первенцы были Каинан (не Каин), Малелеил, 

Ирадет, Енох, Мафусал, Ламех, родивший Ноя. Только после рождения Сифа и его 

первенца Еноса (не Каиновского Еноха) начали призывать имя Бога (Быт.4:26) и пошла 

новая ветвь людей, ищущих Его лица. 

 

Глава 5 дает лета жизни всех долгожителей, которых позже назвали сынами Божьими - 

(Быт.4:2). Только Адаму в его 130 лет (а жил он 930 лет) и Еве было разрешено 

(разрешилась дитём) родить еще одного сына Сифа, ведущим свой род к Христу. А потом, 

уже в возрасте 700 лет, Адам рождает других детей. «Дней Адама по рождении им Сифа 

было 800 лет, и родил он сынов и дочерей» - (Быт.5:4). Основных сынов у Адама было три 

– Каин, Авель и Сиф, остальных было бесчисленное множество. 

 

Я уверена, что все Роды Божией Матери, Бого Родицы Марии, были специально 

выбранными Богом, Им очищенными веками особым, только Ему, Творцу, известным 

способом, то есть Чудом. Рождение же Христа не было чудом. Оно было предусмотрено 

Логикой информации, Словом, воплотившимся в Плоть. Бог Слова (мысль, идея, разум, 

Логика) стал Плотию Сына Своего. Но об информации Божественном происхождении 

Марии, Матери Божией, не было всем обнародовано. Оно было известно только особо 

избранным, Сокровищу Благих. Обнародовать эту Тайну могла лишь Сама Бого Родица в 

нужное Ей время, что Она и сделала в Своём Чуде Явлении Бернадете, сказав ясно и 

непреклонно – «Я Сама есть незапятнанное зачатие».   

 

Мы же поем Бого Родице: «Блажена Ты среди жен, Блажено чрево Твое родившее Христа». 

Ведь мы знаем, что благ один Бог и чрево это необычное, от Бога соделанное для особого 

случая - для рождения Бога на земле. Ибо Сама Бого Родица Сама родила, Сама спеленала, 

Сама положила Своё рожденное в приготовленные ясли. (Всё шло по Плану!)  

От Бога рождается только Бог! 

При этом Таинстве присутствовал только пораженный видимым им Божественным 

секретом, старик Иосиф Обручник, обрученный Божьим Промыслом. Рождение Бога на 

земле из всех дел Господних является единственным и особым. Для этого Им были 

выпестованы особые люди из особых Родов. Но они все были не Божественного 

происхождения. Их зачатие было обусловлено только Чудесным вмешательством Бога, 

очищенным. Существует только одно Божественного происхождения Семейство – это Бог 

Отец, Бог Сын и Божия Матерь. И всё это только для прихода Бога на землю и через Него, 

Христа, спасение Божьего творения – Человека.  

 

Христос не был рожден в Чуде, Он и есть Сам Чудо! Сын Бога живого есть «рожденный, 

не сотворенный, прежде всех век, единосущий Отцу, Им же вся быша».  И только «Нашего 

ради спасения сшедшего с Небес и воплотившего (то есть получившего «плоть») от Марии 
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Девы и воплотившагося». Стал Земным человеком. Вот и вся премудрость. Поэтому нельзя 

путать Божье и Человеческое. И оправдана премудрость чадами ее. 

 

 

О Сааре.  

Долго испытывал Авраама и его жену Сарру в верности и послушании Его Господа 

завещаний, прежде чем Он разрешил старую утробу Сарры принять это, как Чудо 

появления их сына. Были ли они в близких отношениях, как муж и жена Авраам и Сарра? 

Нет. Близки были только духовно и не страдали от этого, просто, как брат и сестра, хорошо 

зная их предназначение в создании особого Богопослушного и Богобоязливого рода, как 

монахи, воистину гордясь своей миссией. Об этом и говорит их история. 

 

Авраам был одним из тех, по которому шел путь Богом избранных людей для воплощения 

пришествия Своего Сына на Землю. Человеку дана точная копия образа Бога, но оставлена 

за ним его свободная воля выбора - Бога или дьявола, то есть Добра или Зла. И только 

поэтому все действия человека делятся на добрые и злые. Авраамом был выбран только 

добрый путь в его жизни. «Он ходил перед Богом», то есть был близок с к Нему, Господь 

управлял всеми его действиями. Понимая, что хочет от него Бог, Авраам исполнял все Его 

требования, не спрашивая зачем и почему. Это и есть настоящее Послушание.    

 

Они уже жили в новом Ноевском времени, которое Вседержитель изменил от вечного на 

120летгие обетование. Этим вечным качеством обладали «Божьи сыны»: «Когда люди 

начали умножаться на земле и родились у них дочери, тогда сыны Божии (от Бога, но не 

Его Сыны) увидели дочерей человеческих, что они красивы, и брали их себе в жены, какую 

кто избрал. И сказал Господь: не вечно Духу Моему быть пренебрегаемым человеками 

(ибо имели всё!), потому что они плоть; пусть будут дни их 120 лет.» - (Быт.6:1-3). До 

Потопа они так сильно размножились и были так разбалованы всем дозволенным через 

«дьявола», что уже никуда не годились. Нужно было всё изменить, нужно было новое 

поколение. 

 

Аврам был уже в очень преклонном человеческом возрасте 99 лет, а Сара 89 лет, когда 

должны были исполниться заповеди Божьи, данные им давным-давно, и, как избранные, 

они терпеливо ждали своего часа вступления в Его Планы. Но человек, не Бог, ему очень 

трудно выдержать всё. Наступают сомнения, «может я ослышался, может Божьи планы 

изменились, ведь прошло столько времени, почти век, а я не вечен.» Тоже самое было и с 

Иосифом Обручником, и с Елизаветой, матерью Иоанна Крестителя. Неудивительно, что 

бедная Сара в свои 89 лет, когда всё обыкновенное у женщин прекратилось (Быт.18:11), 

усмехнулась сама в себе. Но «Есть ли что трудное для Господа? В назначенный срок буду 

Я у тебя в следующем году, и будет у Сары сын» - (Быт.18:14). 

 

А ведь прошло13 лет со времени рождения Измаила, Авраму (тогда еще с одним «а») было 

86 лет (Быт.16:16), прежде чем Бог снова явился ему (86+13=99=18=9) у дубравы Мамре. 

(Недалеко от Хеврона, ранее место называлось «Раме» (Ра – Всевышний Бог). Но не все 

еще было завершено перед рождением обещанного ему сына. Надо было полностью 

очистить его род от возможной заразы, поэтому - «да будет у вас обрезан весь мужеский 

пол. Аврам был 99 лет, когда была обрезана крайняя плоть его - (Быт.17:10, 24). 

(Христос отменил обрезание через 1500 лет) Всё должно быть новое, как и имя твое, и 

Сары. «Ты будешь теперь Авраам, а Сара – Сарра» - (Быт.17:5,15). Теперь настало время и 

Бог провозгласил о рождении его сына. «Именно Сарра, жена твоя, родит тебе сына, и 
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ты наречешь ему имя: Исаак» - (Быт.17:19). Далее, Исаака сын Иаков, увидев Бога, 

изменит и свое имя, и своей страны, и станет Из-Раиль.   

 

Таковым был избранный Богом Авраам, ни минуты не сомневающийся в Его словах 

принести в жертву своего сына. Бог важнее всего, Он дает жизнь и её отнимает. Если Ему 

это угодно, то не о чем спорить! Да и сын не имел права усомниться в решениях отца. За 

это Господь Бог сделал Авраама Отцом «всех народов». 

 

Избрал Господь Авраама и Сарру в то время, когда вокруг был Содом и Гоморра. Это 

был не один город, их было полное царство, Содомское. Содом населяли Хананеи из рода 

Ханаана первого из 4 сынов Хама, сына Ноя, создателей царского пурпура, основателей 

Карфагена. Там же, по Божьему Промыслу, находилась известная и знаменитая своей 

выборностью, очень важная гора Кармель (Илья Пророк, Кармелиты). Царство это 

состояло из пяти городов: Содом, Гоморра, Адма, Севоим и Сигор. Находились они в 

районе Мёртвого моря, где поселился племянник Авраама Лот, но на Восточном берегу 

реки Иордан и напротив Хеврона - (Быт. 10:11-12). Но Лот был нужен Богу для Его 

дальнейших планов, поэтому Он его спас. 

 

О тех людях сказал великий Иудейский историк Иосиф Флавий (I век): «Возгордясь своим 

богатством и обилием имущества, и жутким извращением (перверсия - олицетворение 

высшей степени греховности против Бога), Содомитяне стали относиться к людям свысока. 

Разгневавшись, Господь Бог порешил наказать их за такую дерзость, разрушив их город и 

настолько опустошив их страну, чтобы из неё уже более не произрастало ни растения, ни 

плода. Сжёг его вместе с жителями и равным образом опустошил всю область.» 

 

Надо было очистить всё и от мрази, и от нечистот вокруг Авраама. Слишком много было 

подобного в то время в стране. «И сказал Господь: вопль Содомский и Гоморский, велики, 

и грехи их, тяжел он весьма. И обратились Мужи оттуда и пошли в Содом; Авраам же еще 

стоял пред лицом Господа.» И просил Авраам о пощаде людей в нем. Но не нашел Господь 

там и 10 праведников. И пошел Господь, перестав говорить с Авраамом; Авраам же 

возвратился в свое место» - (Быт.18:20-33). А уж потом родился сын Авраама Исаак, в 

очищенной атмосфере. Рождение сына, Исаака, было истинным Чудом, когда в 

назначенный Богом срок, он явился на свет. Еще и еще раз говорит Библия людям, не 

видящим и не понимающим её секретов и значения её слов. Вчитывайтесь, сравнивайте, 

вспоминайте все наиважные события вокруг Миссии Христа. Ведь очень ясно в тексте 

стоит - «познал или не познал, «вошел к ней или не вошел», или просто сказано без всего 

- «зачала». Имеющий глаза. 

 

Святая Анна, мать Пресвятой Бого Родицы, была младшей дочерью священника Матфана 

из Вифлеема. (Опять указывающая связь Рождества Христова с Бого Родицей) У её, Анны, 

родителей было три дочери: Мария, Совия (София) и Анна. Первая Мария вышла замуж в 

Вифлееме и родила Саломию (старшая дочь Иосифа Обручника, жена Зеведея, матерь 

Апостолов Иакова и Иоанна). Вторая Совия вышла замуж также в Вифлееме и родила 

Елизавету, матерь Иоанна Предтечи. Третья же, Анна, будущая матерь Пресвятой Бого 

Родицы, вышла замуж за Иоакима, который был родом из Галилейского Назарета. Всё по 

воли Божьей, одна Семья, все родные, все осведомлённые о своем назначении. Анна и 

Иоаким жили, как Им и полагалось быть, как брат и сестра, как веками из Рода в Род, 

посвященные Промыслом: «Его жена Анна осталась дома в одиночестве. В это время им 

обоим было видение Ангела, который возвестил: «Господь внял молитве твоей (твоему 
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терпению), ты зачнешь и родишь, и о потомстве твоем будут говорить во всем мире.» Это и 

было Чудотворным зачатием, когда старый Иоаким был оставлен специально еще в 

пустыне. Пустыни не было в Иерусалиме, она была далеко. Иоакиму понадобилось 

несколько дней, чтобы дойти к Золотым воротам Иерусалима, где его и ждала Анна, 

которой Ангел известил когда и куда придет её муж. И Анна уже ждала его с блаженной 

новостью о зачатии.  

Тоже было и с Елизаветой. Надо быть совершенно слепым, чтобы не понять, что Господь 

специально выбирает время зачатия у очень престарелых людей, чтобы показать, что это 

Его  Чудо.  И все участники такого События, как приход Христа, были отдавна выбраны 

Богом, Им охраняемы и выпестованы. Я уверена, что не только я поняла правильно эти, 

связанные друг с другом обстоятельства. Были и есть еще много других событий, которые 

или не попали к людям под давлением непонимающих или специально насоченных на 

такую ложь людей, которые до сих пор явно путают Божье с человеческим. Путают 

Рождение и воплощение Христа с другими чудесами, которые просто доказывают 

очередность Божественных чудес, связанных только с Божественным Родом.   

 

 Кондак Зачатия Праведной Анны: «Празднует днесь Вселенная Аннино зачатие, бывшее 

от Бога, ибо та породи паче слова Слово Рождшую.» Это Вселенный Праздник на Небесах, 

идущий по Божьему графику и радуются все земные Роды, связанные с этим Со-Бытием. 

 

В «Суде» Сикстинской капеллы Христос так, резким и безоговорочным мановением руки 

защищает Свою Матерь: «Не разрешу, не дам Её оболгать». Своей правой рукой Он 

останавливает навсегда ложь и неуважение к Ней. Вокруг злобные лица, старающиеся 

доказать, что Она человек грешный. Слева, около рыжего стоит Ангел, уже готовый при 

одном слове Христа взять его в Ад. А справа седой Святой Петр отдает обратно золотые и 

серебряные ключи Христу, как властителю всей Вселенной. «Суд» на Алтарной Восточной 

стене капеллы, как Второй Приход Христа на Землю и оглашение Правды. Ликом 

грозным и непреклонным повернулся он к грешникам, судя их неопровержимым судом - За 

всё содеянное вами - Нет и еще раз, Нет!   

   

«Суд» Микел Анджело имеет Вселенское значение: 

  
1. Явление Ангела Иоакиму (Джотто). 2. «Страшный Суд» (Микел Анджело 1537-1541), 

Сикстинская Капелла, Ватикан. Размещение росписи над Алтарем было крайне необычно, 

это ломало устоявшиеся каноны. Но это совершенно правильно, ведь Алтарь (Вратарь), это 

врата в Царство Небесное. Оттуда выходит Христос к Его Чаше Причастия. Оттуда идет 

Литургия Царству Небесному, Молитвенное Служение. Это самое сакральное, самое 

значимое место в Церкви, Которую создал Бог для человека. Это жертвенник, где 

приносится бескровная жертва. Это и «стол - Престол Царя Небесного для совершения 
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Христианского Таинства». Это страшное место, куда входят только лица мужского пола, 

как и есть в Небесном Царствии – Ангелы, Архангелы и Сам Бог. Микель Анджело еще и 

передал собственное свое философское видение Христа и Бого Матери. Они у него в 

одном, едином, окружающим Их Ореоле. 

 

Глыбы Ренессанса, Микель Анджело и Леонардо да Винчи родились в Тоскана. Это 

известное место Этрусков (Этрурия от Русов). Еще называли её «Тоскана» пришедшие туда 

после Потопа Русы (Дария) еще до-до Новой Эры. Оно так напоминало им место, где они 

жили, они тосковали по нему. Есть тысячи названий в Итальянском языке, которые 

происходят от единого человеческого «Руса, Ра», языка, разделенного после Вавилонского 

столпотворения. Этот единый язык звучит коренным во всех языках народов мира. Ничего 

не поделаешь, так устроил мир Сам Господь. 

 

Почти всегда имя соответствует содержанию. Микель Анджело (Архангель Михаил – 

борец с дьяволом) казался мрачной титанической фигурой, можно назвать колоссально 

напряженной и даже космической, и «этот напряженный Космизм Микеланджело 

достигает степени весьма интенсивного трагизма. Его произведения отражают 

Неоплатоническое мировоззрение не только в форме и мотивах, но также в Иконографии 

(изображение персонажа независимо от особенностей исторического типа), в своих 

поисках зримых символов человеческой жизни и судьбы, как он их переживал - борьбу 

между природным и духовным. В его последних произведениях эта борьба затихает, 

потому что духовное начало победило.» - Э. Пановский, выдающийся Немецкий и 

Американский историк, один из самых известных представителей Иконографии. Серьезно 

относился к теоретическим аспектам учения Альбрехта Дюрера, лучшего иллюстратора 

Библии: (1471-1528), подданный Священной Римской Империи, побывал и на Руси.  

 

(К чертам Неоплатонизма относят: Наличие «запредельного первоначала» (Единое); 

Учение о Космических Иерархиях (Триада: Единое, Мировой Ум, Мировая Душа); 

Признание нашего мира («Космоса») «нисхождением Единого»; Недоверие к материи и 

материальным формам, как к «темницам души»; Вера в насыщенность материи духом. 

Призыв к «восхождению души к своему Истоку». Данте учился у Неоплатонизма.) 

  

«Любовь Микеланджело к красоте, а представление о нереальности, иллюзорности и 

мучительности земной жизни, сравниваемой с жизнью в Аиде, хорошо вяжется со 

всегдашней неудовлетворенностью Микеланджело самим собою и миром.» Неоплатонизм 

Микель Анджело очевиден не только в форме и мотивах его произведений, но и в их 

Иконографии. «Страшный суд» - Микеланджело хотел показать тщету всего земного, 

тленность плоти, беспомощность человека перед самим велением судьбы.» - Википедия. 
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Два Ключа Петра. Почему два? Потому что Христос увидел в Петре не просто Своего 

обожателя как Бога, Сына Божьего: «Ты сын Ионин, потому что не плоть и кровь открыли 

тебе это (обожание), но Отец Мой, Сущий на Небесах; и Я говорю тебе: ты Петр, и на сем 

камне Я создам Церковь Мою, и врата Ада не одолеют ее; и дам тебе ключи Царства 

Небесного, и что свяжешь на земле, то будет связано на небесах, и что разрешишь на земле, 

то будет разрешено на Небесах.» - (Мф.16:13-19). Поэтому Один золотой ключ от Рая, 

символ силы отпускать грехи, а второй от Ада. Это связь двух миров земного и небесного. 

Петр этими ключами может открывать, разрешать что-либо или закрывать, запрещать 

какие-либо вещи. То есть от решения Петра многое зависит. 

 

Чудо Успения Божией Матери, в котором мы почему-то не чувствуем печали. А ведь это 

«смерть» («смердеть, разлагаться», чего со Святыми не происходит.) Но не то мы 

чувствуем с уходом Христа. Ведь тут и Его нескрываемые мучения, о которых говорят, что 

«нет ничего страшнее Христовых мук». В эти страшные дни мы не пьем, почти не едим, мы 

постимся. Мы держим Пост, как держит его солдат на своем посту, твердо и 

беспрекословно. Мы ждем и знаем, что Христос обязательно воскреснет. Вот где радость, 

всех Радостей. Но это потом, сначала Плач! 

 

Святая Бого Родица же уснула только. И мы знаем, что Её взял обратно на Небо Её Сын и 

при этом присутствовали не только все Апостолы, чудом принесенные из разных мест, 

оттуда, где они проповедовали. Все разом! Это Чудо было записано и присутствующими 

историками-книжниками, точно также, как и явление Святого Огня над находящимися 

тогда в Сионской горнице, той же Горнице Тайной Вечери. Шум был такой силы, что его 

слышали сотни людей, стоящих вне дома на улицах. Это Чудо Успения было записано 

документально Греком, Ученым Дионисием Ареопагитом, членом Ареопага, органа власти 

и судебно-политического трибунала Афин.  

 

 
Успение Бого Родицы (Джотто) 

 

Радостное прославление Богородичного Успения еще раз доказывают Тропари, Кондакты и 

все песнопения о Ней: «Во Успении мира не оставила еси, Богородице, преставилася еси к 

животу. Побеждаются естества уставы в Тебе, Дево Чистая, девствует бо рождество и 

живот предобручает смерть, побеждаются естества уставы».  
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Такое может быть только с Божественным составляющим Неба Господня. Такое не 

бывает ни дважды, ни трижды. Такое бывает один только раз, потому что мы 

говорим о Матери Бога Нашего, Единородной. 

 

Её Успение мы прославляем, нам радостно, мы знаем, что там другое измерение, нам 

сейчас невидимое, но существующее. Там мы или доживем ту жизнь, что оставили здесь, 

или будем жить другой, более совершенной жизнью - в Его Любви.  

 

Возвращаясь опять к первоначальной теме – указанию в Библии намерения Бога кому и как 

суждено было существовать в Его Планах. Еще раз про Сарру, прародительницу 

будущего Израиля, того места, где Христос, ступив Своими ногами, сделал её Святой 

Землей. Ибо Он там родился, как земной человек «Адам» (где «А» - первый, «дам» - 

данный), который был в Раю создан, но не рожден. Библия просто, как и полагается 

человеку, говорит о самом обыкновенном зачатии, данным Богом женщине, как это было у 

первой Евы: «Адам познал Еву, жену свою; и она зачала» - (Быт.4:1). «Жене сказал: 

умножая умножу скорбь твою в беременности твоей; в болезни будешь рождать детей» - 

(Быт.3:16.) И «Аврам вошел к Агари, и она зачала». Здесь явно сказано «вошел».  

 

РОЖДЕНИЕ же Христа, это совсем особый случай. Само Его Рождение было 

необычным и неземным. Бого Родица родила Сама, без чьей-либо помощи, через 

Адамово ребро. Сама родила, Сама спеленала, Сама уложила в ясли. При этом 

присутствовали все Ангелы и только один человек, достойный увидеть это неземное 

чудо, Иосиф Обручник, защитник, помощник, преданный из преданнейших, Иосиф из 

Назарета. Он был в своей скрытой роле, роле «приемного отца» по Завету  

 

Специально к Иосифу Обручнику: Доказательство это совершенно необходимо, чтобы еще 

и еще раз подчеркнуть, что всё Рождество Бога на земле не происходило где-то за углом, а 

было точно расписано по Плану Всевышнего, и всё огромное Его земное Семейство от 

начала Начал знало и было приготовлено к Этому Со-Бытию! 

 

  
1. Святой монах Андрей Рублёв, его Алтарная Икона Благовещенского собора 

Московского Кремля 1405 года. Здесь очень важная деталь в левом нижнем углу с 

сидящим Иосифом и старцем. Это не простой старик в овечьих (не козлиных, а как 

священная «закланная овца») шкурах и не старый пастух, опирающийся на посох. Он 

преклонился перед Иосифом, это его Судьба, его Мудрость. Иосиф Праведный знал когда и 

как должен появиться Мессия, но не знал всех подробностей. Он не считал себя чем-то 

особенным, он просто исполнял данную ему роль в его судьбе. Поэтому в его позе больше 

смирения. Здесь не сомнение в увиденном, а поражающаяся правда Чуда, Которое он 

удостоился увидеть. И старик-пастух в овечьей шкуре, это пришедшее ему подтверждение 
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в его избранности лицезреть Приход Благодати и исполнение Праведности Ветхого 

Завета. 2. Преклонение перед увиденным (деталь Сандро Боттичелли «Мистическое 

Рождество».3. Рождество и благоговение лицезрителя этого Таинства, Иосифа», 

(Неизвестный мастер Флоренция XVвек, Лувр). 

    

Тропарь Бого Отцов: «Благо-вествуй, Иосифе, Давиду чудеса, Богоотцу: Деву видел еси 

рождшую, с пастыри славословил еси, с волхвы поклонился еси, Ангелом весть прием.» 

   

Возвращаясь опять к Сарре. Кто как рождается первым или последним, не имеет значения. 

Значение имеет кого как выбирает Господь. И тут Господь явно показывает, что Исмаил, 

хоть и первенец, но не продолжатель Рода, который обещал Бог Амрааму. Так было и с 

Ребеккой и Исааком. «Кто был первый станет последним.» - (Матф.19:30). «Увидев же, что 

зачала (Агарь), она стала презирать госпожу свою Сару.» - (Быт.16:4). Обычное отношение 

низшего класса к более высокому после допустимого благородства к ним. 

 

     
1. Благословенная Сарра омывает ноги Ангелам. (До Христа все знали Бога в Ангелах). Её 

имя означает «Принцесса». 2. Золотой женский головной убор из Царских гробниц Ура 

(откуда она родом, род её избранный). Подобный головной убор носила и Сарра, ибо она 

была из более знатного и богатого рода. По происхождению была Шумерка. (Шумеров еще 

называют «самой старой цивилизацией на земле, забывая, или не зная, Дарию, Гиперборею. 

«Шумерская» была шумная цивилизация в Месопотамии, оставшаяся там после 

Вавилонской Башни. В Палестину они пришли из своего родного города Ура (от Дарии, У-

Ра («Ра» называли горы Урала и реку Волгу), находившегося в южной Вавилонии на берегу 

реки Ефрат. 3. Шумер, типичный Европейский склад лица. 4. Шумерская золотая гробница. 

5. Зиккурат в Уре, строительство после Вавилонской Башни.  

 

    
1.Сарра. 2. Жертвоприношение Авраама. 3. Ангел Господень приказывает изгнать Агарь. 

  

Сара была очень красива и моложевата, что (зная её обетование), это настолько беспокоило 

Авраама, что он представил её, как свою сестру Фараону. Сара в действительности была 

сестрой Аврама по отцовской линии. Их род оберегался Небом, никогда не переступался в 

нем закон о смешении кровей. «И сказал Бог Аврааму: Сару, жену твою, не называй 

Сарою; но да будет имя ей: Сарра. Я благословлю ее, и дам тебе от нее сына; и произойдут 
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от нее народы, и Цари народов.» - (Быт.17, 15–16). «Во всем, что скажет тебе Сарра, 

слушайся голоса ее, ибо в Исааке наречется тебе семя.» - (Быт.21:12). 

 

  И Исмаила не отставляет Господь: «И о Измаиле Я услышал тебя: вот, Я благословлю его, 

и возращу его, и весьма, весьма размножу; двенадцать князей родятся от него; и Я 

произведу от него великий народ.» - (Быт.17:20). Но говорит Бог матери его, предупреждая: 

«И еще сказал Агари Ангел Господень: вот, ты родишь сына, и наречешь ему имя Измаил, 

он будет между людьми, как дикий осел; руки его на всех, и руки всех на него; жить 

будет он пред лицом всех братьев своих.» - (Быт.16:11,12). 

 

Ничего не бывает у Бога неисполненного. Обещано людям спасение через Третий Рим 

(МИР – слева направо), оно и идет от Руси, России. И ничего не бывает без умысла 

просто так записанного в Библии: «имеющий глаза да видит и данному узреть и 

понять, будет дано.» Кто хочет понять, тот поймет.  

 

Всё на свете именуется своим именем – «вошел к ней» или не вошел. Имеющим глаза 

разунь их, видя в них желание Господа сделать всё по-иному, по-Своему, по Его Замыслу. 

Так случилось с Саррой, так случилось и с Елизаветой, матерью Иоанна Крестителя, кому 

надлежало исполнить самую необычную роль на свете - крестить в Веру в Его Отца  

Самого Бога, но только в том человеческом земном обличии, в котором Он явился людям. 

«Только этой Верой спасетесь». 

 

Иоанн Креститель.  

Возможно ли ему быть просто простым смертным человеком? Нет! Про него сказал Сам 

Господь Бог: «Истинно говорю вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна 

Крестителя; но меньший в Царстве Небесном больше его.» - (Матф.11:11). То есть, он был 

Ангел чистоты на земле, но Ангелы на Небеси выше его, ибо они составляют пространство 

Божие. «Бого Родицей» обозначает в Царстве Небесном сам Архангел Михаил, глава 

Божьего Воинства, привратник входа в Рай: «А мы на Небе поем так: «Достойна еси яко 

воистину Блажити Тя, Богородицу, Присно Блаже-нную,… честнейшую Херувим и 

славнейшую без сравнения Серафим…» Ведь Ангелы составляют неотъемлемое 

окружение Бога Отца, Его прибывания на Небе, Его Трона: «Серафимы, наивысшие в 

Небесной Иерархии и наиболее приближены к Господню Престолу. Херувимы созданы 

исполнять волю Творца Всевышнего, передавая волю Его и Святое Знание».   

  

Но! Бого Матерь!!! Выше всех их и на Небесах, ни с кем несравнимая, кроме Отца и 

Сына. Она не принадлежит к слугам Господним, Она есть часть Божьего 

Составляющего, Его Слова, Она одна есть «Бога-Слова родшая», Сущая Бого -

Родица»!!!    

 

Всё остальное – демагогия и трусость не называть вещи своими именами!           

  

О Предтече: «Ибо будет велик пред Господом; не будет пить вина и сикера, и Духа Святого 

исполнится еще от чрева матери своей.» - (Лука1:15). Такое состояние «от чрева» дается 

только Божьим избранным для Его цели. Через уста Пророков (кои есть «Сокровище 

Благих») говорит Господь через Своего Пророка Малахию: «Вот, Я посылаю Ангела 

Моего, и он приготовит передо Мною путь, и внезапно придет в храм Свой Господь, 

Которого вы ищете, и Ангел Завета, Которого вы желаете; вот, Он идет, говорит Господь 

Саваоф.» - (Мал.3:1).  
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Какой же он обычный Святой, когда пришел с Небес как Илия Пророк? Христос: «Но 

говорю вам, что Илия уже пришел и не узнали его, а поступили с ним, как хотели; так и 

Сын Человеческий (потому и с большой буквы, что Бог в человеческом обличии) 

пострадает от них.» - (Матф.17:12). Всё время Пророки предупреждают народ свой о грехе 

неприемлемости Миссии.  

 

  
1. Святое Семейство (Рафаэль). Здесь совсем маленькие Отроки, Христос и Иоанн 

Креститель. Они родственники, племянники по Их Матерям, Елизавета двоюродная 

сестра Матери Христа и матерь Иоанна Крестителя). За ними наблюдает сверху старый 

Иоаким, дабы Захарий, муж Елизаветы, уже убит воинами Ирода. 2. Ангел, который 

кормил Крестителя после смерти его матери и по навершении им 12 лет, ведет его в 

пустыню на его дальнейшее обетование. В том же возрасте был и Христос, когда в 12 лет, 

после беседы с книжниками и Фарисеями (6) Он ушел в Индию (последовательницу 

Дарии). 3. Иоанн Креститель в пустыне» (Доменико XVв.) оставляет свою мирскую 

одежду, чтобы облечься в верблюжьи шкуры и есть акриды («саранча», чистое насекомое в 

разряде крылатых пресмыкающихся, ходящих на четырех ногах - «Лев.11:21») и дикий 

мед. 4. «Юные Иисус Христос и Иоанн Креститель» (Росселлини XVIв.) перед Их долгим 

расставанием до 30 лет. 5. Иоанн Предтеча в пустыне (Тициан) уже в возрасте 30 лет (Они 

с Христом имели разницу только в 6 месяцев), готовый идти в люди и «крестить» их во имя 

Спасителя, Миссии, Христа, позже назвавшихся Его именем - Христиане. 

     
1. Родители Иоанна Крестителя, Захарий и Елизавета.2. Явление Архангела Гавриила 

Захарию у Престола в Храме: «У тебя родиться обещанный тебе сын, Предтеча Господин». 

3. Открылась гора и спрятала Елизавету с сыном и увел с собой его Ангел Хранитель. 4. 

«Кровь его, как камень, осела на мраморном помосте между храмом и жертвенником. 

Проклятие Христа Иудеям: «Да придет на вас вся кровь Праведная, пролитая на земле, от 

крови Авеля праведного до крови Захарии, сына Варахиина, которого вы убили между 

храмом и жертвенником» - (Мтф.23:35). 

  

Дождались Захарий (Божественный Тайник Божией Благодати) и Елизавета (Елизавета - 

«заклинающая Богом», то есть, исполнение Божьего повеления, «Бог мой клятва»: «Сам 

Бог для непреложного уверения употребил клятву.») Дождались своего, им определенного 

часа, своего долга исполнения в Его Плане: Захарий после явления Архангела Гавриила в 

Храме, Елизавета тоже после явления ей Ангела в саду. Но только «Когда окончились дни 

службы Захария, возвратился в дом свой. После сих дней (Благовещения и окончания дней 

службы) зачала Елизавета, жена его, и таилась пять месяцев.» - (Лука1:23-24). Опять же 
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Елизавета уже несла в своей утробе начало жизни Крестителя. «Благословен он еще в 

утробе матери своей».   

 

Захария и Елизавету называют Святыми и Праведными. 

(Очень часто путаются такие понятие, как Святой, Праведный, Божественный.   

- Праведный: «Строго соблюдающий правила Религиозной Морали, стоящий одесную, 

держащий только Правду. Праведность понятие в Христианстве, Исламе и Иудаизме, как 

строгое следование Заветам, которые предписаны Вероисповеданием. Обязательно 

безгрешный.» 

- Божественный: «Имеющий отношение только к Богу, («Блажен Один Бог») необычный, 

неподдающийся описанию, как описание Самого Бога, свойственный только Богу Одному. 

Соотносящийся по значению с сущим Богом и связанный с Ним». 

- Святой: «Обладающий высшим совершенством и силой. Непорочный. Апостол Павел 

называл Святыми всех Христиан без исключения. Слово понимается, как безусловное 

требование к этому понятию: «Каждый Христианин обязан стремиться к Святости. 

«Сокровище Благих». Духовно и нравственно непорочный, чистый, относящийся к Богу, 

как к Истине Веры и наивысшему почитанию. Святость, как условие существования.» 

 

Все эти люди, как и все их Семьи, от одного Рода семени. Все чистые, пречистые. До сих 

пор еще многого о них не раскрытого. Неизвестны все роды Бого Родицы и Её бабушки, 

хотя о ней и есть Святая Икона. Господь работает Своим особым путем, зная что надо 

запрятать и когда быть открытым. Неисповедимы пути Твои Господи. «О, бездна богатства 

и премудрости и ведения Божия! Как непостижимы судьбы Его и неисследимы пути Его, 

ибо кто познал Ум Господень? Или кто был советником Ему? Или кто дал Ему наперед, 

чтобы Он должен был воздать? Ибо все из Него, Им и к Нему. Ему слава вовеки. Аминь.» - 

(Рим.11:33-36). 

 

Всё готовилось к величайшему, честнейшему и чистейшему принятию Спасителя. И всё 

должно было пройти в секрете, или лучше сказать, в каком-то недоумении человека, ведь 

существуют законы жизни! Но забывается здесь сила Господня, Его желание устроить всё, 

как и положено Святому Божьему Делу - без греха, значит без «секса». Естество 

человеческое и все, что создано, подвластно своему Создателю: «Тайна силы - в деснице 

Его!» И по Своей всемогущей воле Он может устроить в создании Своем так, как Он хочет. 

Кто может комментировать действия Бога? Никто. Значит зачатие Ангела Божьего 

(Крестителя) на земле было Божьим желанием быть Чуду. Но нельзя путать Божье и 

человечье. От Бого Родицы родился Бог, а от отца и матери человеческих родился 

человек. 

 

 О таких Чудесах оплодотворения говорится: «Были они стары и оба были уже в летах 

преклонных.» Библия говорит «преклонные лета», значит в климактерическом возрасте. И, 

как мы видим, все делается Господом, чтобы указать на желаемые Им Чудеса, немыслимые 

для нормального человека и его организма. Это точно также, как побывав в коме, человек 

возвращается на землю совершенно здоровым. На такое и доктора и Наука только разводят 

руками: «Чудо, не иначе!» 

 

В Успении Праведной Анны тоже радостном, её называют в Тропаре, Богомудрой и 

Присно-блаженной (Блаженной еще преди всех начал, предумышленно) «Жизнь рождшую 

во чреве носила еси, Чистую Богоматерь Анно. Тем же к приятию Небесному, идеже 
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веселящихся жилище, в славе радующися». Может ли от нечистой родиться что-то 

нечистое, да еще Небесное? Конечно, нет!     

      

Дамаскин об Анне: «Ты жила не для Себя Самой и не для Себя Самой родилась. Для 

Бога Ты жила, для Него вступила в жизнь, чтобы послужить Всемирному спасению, 

чтобы через Тебя исполнился древний совет Божий о воплощении Слова и нашем 

обожении.» Благодать, это Русский перевод имени Анна. 

                                                        

 Рождество – это Боговоплощение Христа и Его Матери. 

 

При Зачатии Марии было обожение, очистилась утроба Анны. «Священнейшая 

Блаженная душа согласно законам естества отделяется от преславного и непорочного тела» 

- поэтому «Непорочное Зачатие» (Immaculata conceptio) Девы Марии. Где Imma – «я 

мама» «culata» - это «кулата», горсточка закваски из хлеба. По старо-Славянски «кула» - 

башня. «Сonceptio» - комплекс соединение, совокупность, резервуар, хранилище - Всё 

вместе и безукоризненно чистое. 

   

Ее Праведные и благочестивые родители Иоаким и Анна, родили Её в целомудрии и 

воздержании, поэтому Иоанн Дамаскин (Сирия, Дамаск 675-753) называет «Семя Иоакима 

«чистое семя» («Рождение» II). Вообще и он, и другие Святые Отцы серьезно учитывают 

этот момент Рождения Святой Девы от престарелых и целомудренных родителей. Иудаизм, 

Тора не отрицают рождение Миссии от Девы Марии, но называют Её просто женщиной, 

исполняющей обязанность перед «их» теорией захвата мира, через «Их» Мессию. Не 

случайно фильм «Розмари бейби» Иудеянина Полянского показывает рождение «дьявола» 

таким образом. Но есть другой Замысел, Замысел безукоризненно чистый, безупречный это 

- Еммануил».   

 

Нетленное рождение Еммануила, Иммануила, Богочеловека Иисуса Христа. Нареченное 

имя Еммануиль или Иммануил прямо связано с понятием «Immaculata conceptio», где   

как и Емма или Имма, носит в себе понятие совместимости Материнства. Дальше 

расшифровывая это имя, мы находим её исконные значения. Первое на Иврите – «это 

мама», есть еще и «королева, жемчужина», всё чистое, высокое, как и сильный характер и 

железная воля, «Девушка». Она самостоятельна, осторожно относится к советам, гордость 

в ней сочетается с целеустремленностью и ранимостью. Это и Иммануил, что соединено с 

понятием «Immaculata conceptio»: Imma – «я мама», culata – закваска из хлеба, «кула» - 

башня. Закваска подобна Царству Небесному, когда она положена в муку, то от неё   

«вскиснет всё тесто» - (Матф.13:33; Лк.13:21). «Сonceptio» - соединение, совокупность, 

резервуар, хранилище. Всё вместе – «я есть мама (матерь) хлебной закваски» 

безукоризненной чистоты, комплекс соединение, совокупность, резервуар, хранилище. У 

Латыни прилагательное стоит после существительного – «Комплекс, соединение, 

безукоризненной чистоты в Материнстве». 

 

(Между прочим, ранее, до Исхода Евреев из Египта, хлеб был только заквашенный. Как 

появилась «маца», хлеб без закваски или «опресноки» (пресный хлеб)? Когда Евреев 

предупредил Ангел поторопиться и поскорее ночью по-тихому покинуть Египет, то на 

закваску хлеба им не было времени ждать и они приготовили пресный хлеб, ставший позже 

их священной мацой.) 
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Пророческое имя Господа Иисуса Христа, Эммануил, объясняет смысл сошествия в мир и 

очеловечивания Сына Божия – это «С нами Бог». Великий Пророк Исаия: «се, Дева во 

чреве приимет и родит Сына, и нарекут имя Ему Эммануил: Чудный, Советник, Бог 

Крепкий, Отец вечности, Князь (Царь) мира» - (Ис.7:14: 9:6). По-Гречески Иммануил - 

«целый» или «всеобщий». «Нуиль это Нуль – «О», то есть «Я есмь Альфа и Омега, Я 

начало и конец», Я тот вечный замкнутый круг – О. 

  

     
1. Образ Господа Иисуса Христа в возрасте Отрока (Алфа-Омега-Вета), отмечен печатью 

владычества, совершенства и духовной зрелости. Этот Образ Спаса Эммануила 

утверждает, что Глава Церкви, Иисус Христос, это Тот Самый Мессия, о пришествии 

Которого Бог сообщал на протяжении всего Ветхозаветного периода. 2. «Я есть Омега и 

Вета» - Начало и Конец. 3. Родившая Иммануила или Вечность, Сама есть Вечность, Она 

вечная Бого Родица! 

 

Бого Родица - «Вершина Ветхозаветного приготовления человечества к принятию 

Воплощенного Бога Спасителя. Она и «дочь Адама», и дочь Давида «праотца, от корня 

которого Она родилась «по Обетованию» (обещанию). Тайну Боговоплощения «знает 

только Сам Бог». И «не следует человеку рассуждать о природе того, что неисповедимо и 

непостижимо. «Бог Слово явился на земле. Родшейся обновляет законы естества, утроба 

же рождает нерождающая», Рожденный сохранил Ее девство неповрежденным.» Это Чудо, 

это Тайна. 

 

От начала Христианства до IX в. во всем мире существовала одна Христова Церковь, 

Вселенская, или Кафолическая. С IX в. началось и в XI в. окончательно совершилось 

распадение Её на две отдельных Церкви, Восточную и Западную, причем каждая из них 

оставила за собою название Кафолической, (Греческое - «всеобщий, всецелый, целый, 

цельный, полный, Весь.» - Энциклопедический словарь Брокгауза и Эфрона. 

 

 

Рассуждая здраво, надо не просто измысливать и изобретать глупости и несуразицы о Бого 

Родице, а помнить Историю становления Христианства. Оно пробило Свой путь не сразу и 

не быстро. Прошли 4 новые века, прежде чем Константин Великий провозгласил свободу 

этому Вероисповеданию. До этого все и всё, что касалось Христианства, пряталось в 

катакомбах и истреблялось физически. Вспомнить, хотя бы, Итальянских исповедников, 

первых Христиан. Их было огромное количество, их использовали, даже как факелы, на 

улицах и площадях. «Преследования Христиан в Римской Империи начались в I веке н.э. c 

описанных в Новом Завете гонений от Иудеев и продолжались с разной интенсивностью до 

времени Константин Великий 313 года.» - (Википедия). Но, каким-то чудом (имя Моё 

Чудно), было невозможно остановить эту Веру. Эту Веру принимали мученики и воины 

сотнями. Римская Империя была огромная и её армия находилась по всему свету, и Свет 

этой Религии поборники Христа разносили с собой. Вспомнить только Георгия 
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Победоносца, Димитрия Солунского, мучеников Саванского озера и так далее, их было 

очень и очень много.  

 

Первый, кто открыто стал обожествлять Божию Матерь, был Иоан Богослов, «сын, данный 

Ей Её Сыном». Далее идут записи Дионисия Ареопагита, присутствовавшего на Её 

Успении и видевшего сошедшего Христа, чтобы взять Её душу. Существуют не мало 

документальных записей тех великих событий, которые были видены народом и не им 

одним. Какие могут быть сомнения на этот или другой счет, включая Сошествия Святого 

Духа, Успения Бого Родицы, взятия Её на Небо, где всегда присутствовал Апостол Фома, 

записавший свое Евангелие. Евангелие, это «Жизнь Христа», которое не могли не описать 

в своих Евангелиях ни Петр, ни Магдалена, ни все Его Апостолы, не говоря уже о простых 

смертных.  

 

Апостол Фома, по Наитию всегда приходил последним, ибо так это всё было задумано. По 

Умыслу Господню он был последним и на Бого Родицы Успение, и не для того ли, чтобы, 

именно ему, Она сбросила Свой пояс, который нельзя назвать нереальным или 

выдуманным, ибо Он существует и материально находится на Афоне в монастыре Ватопед. 

При опоздавшем Фоме было Чудо Её отсутствия в гробу, когда по его требованию 

Апостолы открыли Её гроб. Это было Её Телесное Восхождение и Вознесение, которое он 

увидел по дороге в Иерусалим. Не для того ли его называли «неверующим» («Я пришел не 

к верующим, а к неверующим»), чтобы он мог подтвердить правду, называемую вымыслом 

и сказать: «Верую, Ты Сын Божий, мой Бог.» - (Ио.20:28). Если называть всё это фантазией 

и Христианским вымыслом, то тогда надо запретить Евангелие и Его изучение, профессию 

Священников, выпускаемых в Духовных Школах и Академиях. Между прочим, слово 

«священник» используется в Библии и в Иудаизме, как священное лицо в церкви.  

 

 

Мариология – эстетическое свидетельство, указывающие на исключительное место 

Марии в истории Мира, Мироздания и его спасения, на Ее особую Благодатную миссию, 

связанную с Бого Материнством и исполнением Божьего Промысла. В Православном 

святоотеческом Богословии автономная «Мариология» отсутствует. Учение о Пресвятой 

Богородице существует у Святых Отцов только внутри Христологии, а не как некая 

самостоятельная «Мариология», или особый раздел антропологии, посвященный Святой 

Деве.  А, очень жаль! И само именование Бого Родица, которым на III Вселенском Соборе 

(431г.) Церковь торжественно подтвердила Бого Материнство Пресвятой Девы, 

утвердилось в контексте Христологических споров. (Материал из Википедии). 

 

«Мариальные» Догматы (постановление, утверждённое Церковью, положение вероучения, 

объявленное обязательной и неизменяемой истиной, не подлежащей критике, сомнению):  

- О Непорочном Зачатии Девы Марии и о Телесном Вознесении Девы Марии на небо.    

- Пресвятая Дева Мария «была предопределена Предвечным провидящим Советом 

Божиим» к участию в Домостроительстве Божием. Мариология основывается только на 

таком единичном понятии, как Бого Материнство.   

 

 О Её Божественном Предопределении, Дамаскин: «Подлинно Ты обрела Благодать, 

достойная Благодати. Благ Один Бог. Бог Отец по Предвидению предопределил Её, как 

Матерь Сына Своего Единородного, Который, именно из Нее, воплощается, будучи 

безначально бесплотным, нас ради и нашего ради спасения» - («Успение» II:15). Это 

Божественное предопределение Святой Девы неотделимо от предвечного Предвидения. 
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Некоторые Православные Богословы подчёркивают разницу между Западной Мариологией 

и Восточной Теотокологией. Наименование «Богородица» введено в Литургию Григорием 

Богословом, единственным Святым Отцом, в сочинениях которого, по признанию Фомы 

Аквинского «даже невозможно обнаружить какую бы то ни было ересь.» 

 

Владимир Николаевич Лосский (1903 -1958, Париж) с силой на Богословском языке 

благовествовал о Кафолической Церкви Божией. Лосский один из тех немногих 

Православных Богословов XX века, которые вели диалог с Христианским Западом, 

сохраняя всю целостность Православия. Именно этим и объясняется то обстоятельство, что 

большинство Богословских работ Лосского написаны по-Французски. Это давало ему 

возможность показать, обращаясь непосредственно к Западным Христианам, что 

Православие не историческая форма Восточного Христианства, а непреходящая 

Вселенская Истина, что есть Боговидение.»  

 

«Именование Матери Божией содержит в себе всю историю Божественного 

Домостроительства в мире. Это Домостроительство Божие, подготавливавшее 

необходимые человеческие условия Воплощения Сына Божия. Так в поколениях 

Ветхозаветных Праведников созидает Она Себе Дом, чистейшую природу Пресвятой 

Девы, через Которую Слово Божие сделается единосущным нам. Ответ, данный Марией 

Архангелу: «се, Раба Господня, да будет Мне по слову Твоему» - (Лк.1:38), здесь разрешает 

трагедию падшего человечества. Здесь совершилось все то, чего требовал Бог от 

человеческой свободы после грехопадения. После этого уже может осуществиться дело 

Искупления, совершить которое способно одно лишь Воплощенное Слово Божие. Без 

согласия Непорочной (как части этого процесса) без содействия Её Веры и уверенности, 

Домостроительство это было столь же неосуществимым, как и без действия Трех 

Божественных Ипостасей.» - Лосский.   

 

Праведный Николай Кавасила (1322–1397): «То есть, без Неё не было бы вообще Сына 

Божьего на земле, не осуществилось бы возвращения Человека в Вечность. Ибо, только 

с Верой в Бога, как показал Человек Христос, можно попасть в Рай, то есть в Вечность. 

«Бого Родица очистила Еву, данной Ей задачей, родив Бога на земле, и только Он, Христос, 

смог сойти в Ад и освободить Еву.» 

 

Они Оба, Сын и Его Матерь, как единое целое, без которого нет ни Сына, ни Матери, знали 

Всё происходящее от начала до конца и на Небе, и на земле. К Кому Первому приходит 

Христос в Своем Воскресении – к Ней! Её нет, когда приходят Жены Мироносицы, Она 

уже всё знает осуществленное в Божьих Планах. Она уже спокойна. Всё идет, как надо, по 

написанному. Она знала и об Её Обожении от Бога еще на Небесах при Своем творении, 

для чего Её сотворили. «Рядом с нетварной Божественной Ипостасью стоит обожённая 

человеческая Ипостась.» - Григорий Палама (1296-1359).  

 

Всякое неверное трактование, специально составленное для смущения верующих, 

называется Святотатством!  

 

И вновь мы стоим перед невозможностью разделять догматы и жизнь Церкви: Священное 

Писание и Предание, как непрестанное действие Духа Святого. Это плодоношение 

Истины и называется Преданием. Предание, это что передается устно и письменно, но это 
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не выдумка, ею обучаются специальные люди, Жрецы своего дела, Воины Правды, 

умирающие за неё. 

 

И не за чем об этом толковать. Евангелие, это указание людям Путей в Вечность, это не 

история Божией Матери. Её история усмотрена Провидением в других повествованиях, 

Апокрифах, которые кое кто старается не признать истинными и трактует их по-своему. 

Авторы Апокрифов часто неосторожно касались Тайн, которые Церковь хранит в мудром 

молчании. Апокриф Христианского Предания, по-Гречески «ἀπό-κρῠφος» - «скрытый, 

сокровенный, тайный». 

 

Апокриф или Предание, назовите это как угодно. Но только по-Божески. Это самая стойкая 

передача Правды, позже названное «Легендой». Легенда живет, передаваясь из уст в уста, и 

один день открывает себя, как историческая Истина. «Предание - Paradosis-Traditio – 

Традиционно Райский текст, один из терминов, у которого так много значений, что он 

рискует вовсе утерять свой первоначальный смысл. И это не только по причине некоторого 

«обмирщения», которое обесценило столько слов Богословского словаря, как «духовность, 

мистический, приобщение», вырвав их из присущего им Христианского контекста и 

превратив, тем самым, в выражения обычной речи. Слово «Предание» подверглось той же 

участи еще и потому, что на самом Богословском языке это термин, обладающий 

непосредственной достоверностью Богооткровенной Истины.» - Википедия. 

 

Для этого и существуют Церковные Предания, эти Священные книги Ветхого и Нового 

Завета, представляющие нам бесчисленные тексты, используемые Церковью для 

Прославления Бого Матери. И, если бы не они, то мы должны были бы ограничиться лишь 

несколькими местами Нового Завета.  

 

Провидение сосредоточило всё в Библии вокруг Христа, начиная от Его Пророков и еще 

даже раньше в Египте. Существуют неопровержимые доказательства о Самой Бого Родице, 

распределенные в секретных списках и книгах по всему миру, недоступные, а, может 

быть, и нарочно глубоко запрятанные. Но для «имеющих глаза и уши» такие места всегда 

находимы.    

 

Василий Великий (330-379). Эти далекие нам времена, знания которых мы должны 

принимать, как священные, ибо они были неблизкие к совершению Святого дела Христова. 

«Предания, как «Учение не разглашаемое и несказанное, сохраненное отцами нашими в 

молчании, недоступном никакому нескромному любопытству, ибо они были здраво 

научены охранять Святость Тайны тем молчанием от того, кто не посвящен в Тайны. Ибо 

одно дело Учение, а другое проповедь. Учения хранятся в молчании, Проповедь же 

возвещается открыто. Известная туманность выражений, которая употребляется иногда в 

Писании, также есть вид умалчивания, дабы сделать трудно постижимым смысл Учения, 

ради большей пользы читающих.» 

 

Тайна Богоматери открывается внутри Церкви только верным, принявшим слово Божие 

и стремящимся «к почести вышнего звания Божия во Христе Иисусе» - (к Филп.3:14).   

«Не будем многословными, как Гностики (ставили личное духовное знание выше 

Ортодоксальных Учений), в своем стремлении сказать больше, чем следовало, больше, чем 

они могли, примешали плевелы своих ересей к чистой пшенице.» (Пшеница или жито - это 

жизнь) Матерь Божия, избранная Быть, Она была свята и чиста от всякого греха уже по 

Божьему Плану Домоустройства. О Бого Родице: «Величайшую Святость, какой может 
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достигнуть Церковь, поистине человеческого одной из Божественных Ипостасей, 

«небесного человека» - (1Кор.15: 47).     

  

Мария, Матерь Иисусова, это Её земное имя. Но о Её Небесном, «Дева», первым сказал 

Пророк Исайи (VII-VII до н.э., распиленный деревянной пилой за свои Пророчества, как и 

Симон Зилот или Симон Кананит сводный брат Христа от первого брака Иосифа, один из 

12, кому на его свадьбе в Кане Христос превратил воду в вино): «Дева Родит Мессию» с 

именем Еммануил»  - (Ис. 7:14). Знали это и в Торе, и Книжники, и Фарисеи, поэтому Ирод 

и сказал им, всё знающим: «Найдите где должен родиться Христос. В Вифлееме, а где и 

когда, не знаем».  

 

 Проживший до начала II века Игнатий Богоносец (кого держал ребенком Христос на 

Своих коленях; существуют «Мученические акты» или протоколы его допроса и приговор; 

написал 15 Посланий; «Церковь, это Евхаристическое собрание») говорит о девстве Марии 

в числе Трех Тайн, которые были сокрыты от диавола: «От князя века сего сокрыто было 

девство Марии и Её деторождение, равно и смерть Господа, Три достославные Тайны, 

совершившиеся в безмолвии Божием.»  

 

Это ли не доказательство признания сверх Чуда рождения и зачатия Божией Матери. В 

Богослужебных текстах Православной Церкви говорится, что Бого Родица «прежде 

рождества Дева, и в рождестве Дева, и по рождестве паки пребывает Дева». Божественная!   

Способность, которую Христос ставит выше Материнства по плоти и приписывается в 

Евангелии только Матери Господа. 

 

Дамаскин (675-780): «Ты жила не для Себя Самой и не для Себя Самой родилась. Для 

Бога Ты жила, для Него вступила в жизнь, чтобы послужить всемирному спасению, чтобы 

через Тебя исполнился древний совет Божий о воплощении Слова и нашем обожении».    
  

(В то время, как я писала эту работу, случилось 22 Декабря 2020 года самая длинная ночь в 

году. В этот день Праздник Зачатия Пресвятой Анной Бого Родицы. В этот день также 

произойдет Небесное строение, созданное Самим Творцом, подтверждающее день 

Праздника Зачатия Бого Родицы Пресвятой Анной. Сегодня звездопад из созвездия 

Малой Медведицы и самая длинная ночь в году - Великое соединение Сатурна и 

Юпитера. Это самое близкое соединение этих планет за последние 800 лет.  А 21 Декабря 

Явление Вифлеемской Звезды. Знали это и наши предки и не только наши. Это был 

особый день, день Зачатия, когда силы Добра вступают в схватку с силами Зла. Именно в 

этот день женщины молятся Святой Анне в помочи им о бесплодии. И очень помогает!) 

    

 День Непорочного Зачатия, «за Чадия», Девы Марии, истинный дорогой культ у 

Католиков, ясно понимающих, что без Бого Родицы невозможно было явления Христа роду 

человеческому. Это наивысший статус в иерархии Католических праздников Торжества. И, 

все-таки, как бы мы не любили Кафоличество («зачатое» в Италии) за их прежние ошибки 

и действия, они остаются Христианами и самыми первыми мучениками Христовыми в 

таком, всем известном огромном количестве. А как уж повела себя и своих прихожан 

верхушка их Церкви, это другой вопрос. Но любовь их людей к Христу и Божией Матери 

удивительна. Я не вижу ничего Богопротивного или найобидного для Бого Родицы, 

праздновать «Мариологиею». Это ведь день Её имени, Мария. У нас, в Православии это 

же почитание названо «Почитание Божией Матери». В этом только и разница.  

 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BD%D0%B8%D0%B3%D0%B0_%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%BA%D0%B0_%D0%98%D1%81%D0%B0%D0%B8%D0%B8
http://ru.wikisource.org/wiki/%D0%9A%D0%BD%D0%B8%D0%B3%D0%B0_%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%BA%D0%B0_%D0%98%D1%81%D0%B0%D0%B8%D0%B8#7:14
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Надо этим двум Церквям уже объединиться, решить все до сих пор нерешённые 

вопросы ради Христа и найти обоюдный компромисс в именовании и величании Бого 

Родичных Праздников! 

 

Естественно, всему Роду Божьей Матери, как и роду Иоакима и Анны, в поколениях было 

известно о дне этого события. Они были люди избранного рода. Это радостный поцелуй Её 

родителей при встрече и при всех, у главных ворот Иерусалима, такое откровенное 

проявление чувств не было принято в те времена. Но эту долгожданную радость 

невозможно было остановить. Оно было от Ангела и Иоакиму, и Анне. Событие, которого 

они и весь их Род ждали годами. 

 

  
1. Поцелуй на Иконе «Зачатие Праведной Анны» ХV век. 22 Декабря Зачатие Анной 

Пресвятой Девы и Нечаянная Радость.2. Глава Анны, родительницы Божией Матери во 

Франции c Её Мощами. 3. Редчайшая Икона Бабушки Бого Родицы, Святой Праведной, 

тоже Марии, в Греческом монастыре Иерусалима «Седная» (седящая). 4.Три 

Прародительницы. Бабушка Анны: её родителями являются священник Матфан и Святая 

Мария. «Святой Иоаким жил в городе Назарете Галилейском и имел жену по имени Анна 

из колена Левиина, из рода Ааронова, дочь священника Матфана, жившего пред 

царствованием Ирода, сына Антипатра. Сей священник Матфан имел женою Марию, из 

колена Иудина, из города Вифлеема и трех дочерей: Марию, Совию (Софию-мудрость) и 

Анну.» До трехлетнего возраста Бого Родица жила в доме своих родителей, а затем 

оржественно и всенародно была приведена Анной в Храм Господень. По Обетованию 

Мария жила в Алтаре и питалась только принесенное Ангелами. Вскоре после этого 

скончался 80 лет Иоаким. Анна пережила его на 2 года и отошла ко Господу в 79 лет». 5. 

Анна и Иоаким с Бого Родицей из древа Адама. 6. «Успение Святого Иоакима, похоронен 

под престолом в храме Успения Бого Родицы в Иерусалиме. Иоаким тоже был, как и Бого 

Родица, из рода Царя Давида, из которого должен был произойти Спаситель.  

 

О матери матери Бого Родицы Анне, Её бабушке, пока известно немного, но известно! 

«Мать Святой Праведной Анны была очень благочестивой» (где благ Один Бог). В 

церкви Рождества Богородицы в Иерусалиме находятся несколько Икон, посвященных 

встрече Иоакима и Анны, что называют «Зачатием Анны по особому Промыслу».    
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1. В ущелье Кельт в Иудейской пустыне на узком уступе в совершенно отвесной скале в 5 

км от Иерихона находится монастырь Св. Георгия Хозевита (из Кипра, VIIв.) 2. Здесь 

Иоаким провел 40 дней в строгом посте и молитве Господу и по прибытию в Иерусалим 

получил от Ангела известие об осуществлении Обета, рождении Матери Бога. И Анна 

прожила здесь остаток своей жизни после, как оставила трехлетнюю Марию в Храме. Здесь 

находилась стопа Анны, увезенная на Афон и лёгшая в основу Обители Святой Анны. 3. 

Икона «Зачатие Анны по особому Промыслу». 4. Икона «Прежде Рождества и по 

Рождестве Дева», с дивным ликом. Левой рукой Она держит Державу, являет собой 

подтверждение могущества и справедливости Высших Сил. Образ исцеляет от 

всевозможных недугов, в том числе и смертельных. Обращаются к Ней кто подвергся 

клевете и ложным обвинениям, всегда восстанавливает справедливость. Чудотворная  

Икона написана маслом на холсте и не по прописям. 

 

В России праздновали Рождество 25 Декабря по старому стилю, то есть по Юлианскому 

календарю, что соответствует и 7 январю по-новому. Официальные даты, 25 декабря и 7 

января также верны. И, как бы, и кто бы не рассуждал о Рождестве Хриством, что даты Его 

Рождения различны, но по Божьему велению Его Чадо было зачато Бого Матерью в 

Благовещение 7 Апреля, и родился Христос точно через 9 месяцев 7 Января во всемирное 

Новолетие, в Новый Год. 

   

Из работы Митрополита Илариона (Алфеева) «БОГОРОДИЦА»: 

- «Об участии Пресвятой Девы в Божественном Домостроительстве Спасения, Отцы 

Церкви различают два момента: Ее предизбрание Предвечным Советом Божиим. По 

учению Церкви, Пресвятая Дева была от века предизбрана Богом для того, чтобы стать Его 

Матерью, была предуготована и предочищена: «Будучи избранной от древних родов по 

Предвечному Совету без истечения и бесстрастно родившего Тебя Бога Отца, Она 

родила Тебя, Умилостивление и Спасение, Оправдание и Искупление, Тебя, Жизнь от 

Жизни, Свет от Света, Бога истинного от Бога истинного, воплотившегося от Нее в 

последние времена. Отец Творец Ее предопределил, Пророки предрекли Духом Святым, а 

освящающая сила Духа нашествием Своим очистила, освятила и заранее оросила.»  

- «Святость Бого Родицы, Ее непричастность греху и страстям, один из лейтмотивов 

Святоотеческих проповедей и трактатов, посвященных Бого Родице. Православный 

Богослужебный текст, где прямо употреблено это выражение: «Поем Святое Твое 

Рождество, чтим и Непорочное Зачатие Твое, Невесто Богозванная и Дево.» Этот текст из 

Второго Канона на Рождество Бого Родицы иногда приводится в качестве иллюстрации к 

тому, что учение о «Непорочном Зачатии Божией Матери» не чуждо и Православной 

Церкви.» 

- «Православная Церковь обращается к Бого Родице словами «Пресвятая Богородица, 

спаси нас», что указывает на участие Богородицы в деле Спасения и Искупления. К 

Святым же принято обращение «Моли Бога о нас». 

- «В понимании посмертной судьбы Пресвятой Бого Родицы Православная и Католическая 

Церкви сходятся по существу, веруя в то, что Она вместе с телом была вознесена на 

небо. Ибо Господь сохранил тело Богородицы от тления, взяв его в Свои руки в момент 

выхода из тела.»   

 

Иоанн Дамаскин (Икона «Троеручница») о его любимой Деве Марии, «Матери Бога 

Нашего»: «Богородица в Своем рождестве поднялась выше пределов естества, где 

имеются безмерно различие между рабами Божиими и Его Матерью и потому, если по 

законам естества душа Божией Матери и отделилась от тела, а само тело было предано 
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погребению, все же это Святое Тело не остается в области смерти и не разрушается 

тлением. Ибо Она есть часть Бога живого.»  

   

Православная Церковь, в отличие от Католической, никогда не догматизировала учение о 

Вознесении Пресвятой Богородицы на небо, тем не менее, вера в это событие является 

неотъемлемой частью Предания Православной Церкви. В проповеди, посвященной 

Успению Богородицы, Иоанн Дамаскин говорит: «Тебя перенесли Ангелы с Архангелами. 

Перед Твоим восхождением вострепетали нечистые воздушные духи. Твоим 

прохождением благословляется воздух и эфир освящается свыше. Твою душу, радуясь, 

принимает Небо, Тебя встречают Ангельские Силы со священными гимнами и с 

блистающими лампадами светлого Торжества. Почетной стражей Тебя окружают Власти, 

благословляют Начала, Престолы воспевают, Херувимы радостью и страхом охвачены, 

Серафимы же славят Ту, Которая по природе и истинному Домостроительству стала 

Матерью Своего Владыки. Ведь Ты не взошла на Небо, как Илия (4 Цар.2:11), и не была 

восхищена до Третьего Неба (Рай), как Павел, но достигла самого Царственного 

Престола Своего Сына, взираешь на Него собственными очами, радуешься и предстоишь 

Ему с великим неизреченным дерзновением.» 

 

(Записано, что у Бога 7 или 10 Небес. Рай помещается либо на Третьем из Семи Небес, 

либо на Седьмом из Десяти (10=1- первый), а в нём «сокровищницы жизни и праведности 

души». «Там я видел и слышал множество Небесных Сил, поющих и прославляющих Бога» 

- (2 Кор.12:2). «Рай» от Древне Персидского (Вавилон), в котором Рай «Паридез», это 

огpада, у которой стоит Архангел Михаил со своим мечем. «И поставил на востоке у сада 

Едемского Херувима и пламенный меч обращающийся, чтобы охранять путь к дереву 

жизни» - (Быт.3:24). 

 

Великий Данте (1265–1321), Итальянский поэт, автор «Божественной комедии». Комедию, 

как саму жизнь от начала до конца, которую надо пройти человеку. Сам мыслитель и 

Богослов, кого и не только в Италии считают Святым. Кому было дано узреть Рай, Ад и 

Чистилище, о котором говорит Божия Матерь в Своих явлениях. Он необыкновенно точно 

написал всё о Бого Родице, Божией Матери. Он был выбран Богом поведать миру свои 

Видения, которые, и не в такой последовательности, но повторяются у других достойных 

таких видений избранных Святых и людей. Он, как точно о нем сказано, будучи глубоко 

верующим, «отразил взгляд, с точки зрения Христианской морали, на бренную и короткую 

человеческую жизнь».  

 

(Данте был по праву наследником Правды Господней. Прапрадед Данте был Рыцарь II 

Крестового Похода (1147-1149), погибший в бою с Сарацинами. В 1519 году по просьбе 

Микель Анджело Папа Лев X перенес прах Данте во Флоренцию, но когда гроб привезли в 

город, то он оказался пустым. В Базилике Санта-Кроче был устроен кенотаф (памятник-

надгробие, не содержавший останки), а позднее выяснилось, что монахи Францисканцы из 

Равенны, пробив стенку саркофага, выкрали его останки и тайно погребли их в их обители 

в Сиенцо (Тоскана). При «антихрите» Наполеоне, монахи, убегая из этого монастыря, 

спрятали его гроб рядом с мавзолеем Данте в Равенне (Этруски), около Базилики Святого 

Франциска. (Я была там и была поражена благоговению, которое выражают верующие в 

этом месте, оно всегда со свежими цветами.)  
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1-2. Данте и он около Вавилонской Башни. 3. Гробница-мавзолей Данте. 4. Вид мавзолея 

внутри.  

 

Великолепно и со знанием дела рассказал нам известный Богослов Георгий Флоровский 

(1893-1979) об избранности Божией Матери во Вселенном мире: «Этим предвечным 

выбором и предназначением Она была отделена от человечества, выделена из Творения. 

Можно сказать, что Она поставлена превыше всей твари. (Вначале Бог сотворил Её, 

потом тварей, потом уже человека.) Она по естеству является представительницей рода 

человеческого, но в то же время превосходит его. В этом Божественном избрании 

заключено противоречие. Мария выделена из человечества. Еще до Воплощения, как 

будущая Мать Воплотившегося Господа, Она находится в особых и неповторимых 

отношениях с Богом, со Святой Троицей, ибо то, что происходит с Ней не просто 

историческое событие, но исполнение предвечного решения Божия. В Божественной 

экономии Спасения у Нее Свое особое место.» 

 

Рождество Христа Спасителя указывается точно Его Отцом. Иисус рожден «ни от крови, 

ни от хотения плоти, ни от хотения мужа, но от Бога» - (Ин.1:13). Ибо и кровь Христа 

остается самой «высшей пробы» человеческой, но ни с чем не сравнимой, уникальной по 

своему составу. Святой! Современное оборудование позволяет исследовать любые 

материалы по мельчайшим частичкам, не разрушая предметы, на которых они находятся, в 

Плащанице Господней.  

 

Ученные определи, что у Иисуса Христа, сына Марии, была редкой, IV (AB) группы 

Кровь, но совместимая со всеми группами крови. Резус фактор и другие важные 

показатели, Ученые не смогли определить. Исследования крови Христа имеют очень 

большое значение, ибо теперь даже скептикам и Атеистам не удается не признать, что «Это 

Бог-Человек, Иисус Христос», действительно был на земле в теле человеческом, и что Он 

после смерти покинул Плащаницу, не разворачивая её. Генетики доказали, что эта Его 

группа крови является самой «молодой», Новой, ранее неизвестной, в сравнении с 

наидревнейшими Египетскими результатами. Сила Крови Христа в Её Чистоте. Она не 

содержит последствий греха Евы, который по наследству передается людям. Бог есть 

Безгрешен! Кровь младенца в утробе матери циркулирует отдельно, не смешиваясь с её. 

Эта Христова Кровь была Божественного происхождения, особого, от Отца! Марии кровь 

тоже Божественного происхождения, как и Она Сама, но совсем другого сорта.  

 

Три величайшие Святыни Христианства: Плащаница (Турин), Туника Спасителя, в чем Он 

шел на Голгофу (Базилика Святого Дионисия в Париже) и Сударь-Убрус, плат (Овьедо, 

Испания), чем было покрыто Его лицо вместе с Плащаницей.   

 

«IV (AB) или Четвертая (4 это Крест) группа Крови, являющийся редкой и встречается 

только у 5% населения всей планеты. Многие Ученые Медики считают, что она 
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сформировалась самой последней. Она возникла в результате изменений условий жизни 

и как реакция на кровосмешение браков (не чистые, греховные). Обладает существенными 

отклонениями от нормы, касающейся самого развития и склада Ума человека с типом 

плазмы AB. Самое важное, что там находится Агглютининами Альфа и Бета («Я Начало и 

Конец»). Агглютинин, это Антитело (минус и минус дают плюс, «Антиминс», без которого 

нет Причастия). Антитело, это крупные глобу-лярные (глобус) белки Плазмы (Плазма, 

Греч. «вылепленное, оформленное», т.е. Творение). Это Ионизированный газ (Ион или 

атом, или молекула, которая имеет электрический заряд) Крови, выделяющиеся 

Плазматическими клетками иммунной системы и предназначенные для нейтрализации 

клеток Патогенов, то есть бактерий, грибов, многоклеточных паразитов и вирусов.» - 

Википедия. Почти, как в сказке, взмах волшебной палочки и всё устраивается. 

 

«Христос Господь пролил кровь Свою, от Меня воспринятую, тоже Божественную, не 

может не Божественная смешать с Божественной.»  

 

Чудеса, которые другим именем не назовёшь:  

- 1995 год из Католической статуи Пресвятой Бого Родицы, Кровоточащей, (Италия) 

проверено, что группа Крови есть Первая (0+).      

- В 1999 году перед взрывами домов в Москве на Иконе изменился Лик Бого Родицы, под 

глазами появились темные круги, в квартире стало пахнуть ладаном. 

-12 августа 2000 года, в день гибели подводной лодки «Курск», на Иконе Богоматери 

появились крохотные кровоточащие ранки. С тех пор Образ мироточит и кровоточит 

постоянно.  

- Мироточивая «Семистрельная» Икона Божией Матери действительно живая, Она 

восприимчива к окружающей Ее реальности, реагируя на все, что происходит в мире. 

Кровь человеческая, Первой группы «positive blood group».  

- В 2001 году в Костомаровском Свято-Троицком монастыре, что в Воронежской области, 

закровоточил Образ Валаамской Божией Матери. По краю одежды Царицы Небесной и из 

ножек Младенца стала сочиться кровь. Икона была отправлена на экспертизу. Оказалось, 

что это действительно была человеческая кровь. После анализа ДНК также было 

установлено, что эта кровь и кровь с Туринской Плащаницы.  

- Икона Казанская, поселок Лог Волгоградской области. На Лике образовалось кровавое 

пятно, которое светлело, темнело, пульсировало, как настоящее сердце. Анализ показал 

у Богородицы классический случай кровоизлияния сосудов, характерный для тяжелого 

кардиологического заболевания. Болит сердце у Царицы Небесной за людей.  

- Иконы уже Мироточат в 5000 мест. 

 

Анализы Крови, взятые в разных странах мира, в разное время, с разного рода 

кровоточивых Образов Господа Иисуса Христа, показывают, что группа крови на них 

Четвертая (АВ). (Первая группа крови 0 (I) по системе АВ0 означает, что эритроциты 

человека совершенно лишены антигенов. Значит, при переливании на неё невозможна 

реакция (антиген + антитело), свойство хорошо известно в медицине. Антигены – э то 

любые вещества, содержащиеся в микроорганизмах и других клетках, которые несут в себе 

признаки генетически чужеродной информации и которые потенциально могут быть 

распознаны иммунной системой организма.) – Чужое отторгается. 

 

В Вечности у человека будет совсем другой Атом (ДНК), вечный, и крови не будет. Она 

будет заменена серой жидкостью, вечной, не свёртывающейся, как Субстанция нашего 

мозга головного и спинного. «То, что существует автономно, само по себе, в отличие от 
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акциденций (несущественных), находящихся в другом и через другое.» - Википедия. Нам 

пока не известны все тайны Господни. Я думаю даже, что и там, в Вечности, не все 

данные будут доступны вечным людям. Они в другом измерении, а Там все хорошо, всё 

плохое исчезает, нет ни боли, ни ревности, ни злости. Поэтому плохое там отсутствует. 

Земные секреты не будут раскрыты, их уже не нужно знать. Они растворились в вечной 

Любви. 

 

Что же касательно Крови Божией Матери. Она, эта Кровь, конечно, такая же, как и у Её 

Сына. Другое дело какая кровь возникает на кровоточащих Иконах и Статуях.  

 

     
1-2. Икона Бого Родицы «Умягчение злых сердец», «Мироточивая» "Софрино".  

3. Казанская Икона, село Лог Волгоградской области. 4. Валаамская Икона.   

 

И, вообще, что такого плохого, что Католики делают еще два дополнительных 

Богородичных Праздника? Это как-то отрицательно влияет на их Веру? (Итальянцы 

являются частью Римо-Католической Церкви, которая самой крупной из всех 

Христианских Церквей. Их 1,2 миллиарда, Православных более 400 миллионов.  

 

Всё равно, это Одна Христовая Церковь, которая, как и в Иерусалиме, и в Израиле, и везде 

в мире, скоро будет Единственной и только Одной Божией и Христовой Церковью. К этому 

приходят в Израиле постепенно, но точно, хотя их здорово тормозят Каганисты из 

Америке. Но им некуда деваться. Всё началось в Израиле и все окончится там. Об этом 

говорит Армагеддон. Да и наплыв Русских Евреев из России что-то значит по мировым 

меркам. Они уже не те, они с червоточиной истинно Русской. Всё плохое забывается в 

нормальном человеке, остается только хорошее. А те Злыдни и Богохульцы, которых 

невозможно исправить и при Втором Пришествии, пойдут в Ад и навсегда потеряют свой 

Атом Потомства.  

 

Но каждый человек не желает исчезнуть вообще, испариться в Никуда, не оставив после 

себя Ничего. Ведь на Земле он работает, вырабатывает какие-то свои определенные данные 

признаки, которые с гордостью передает своим потомкам. Здесь же, с 

Богоненавистничеством (что есть Дух Святой) ему не справиться, ему не простится 

Богохульство: «Всякий грех и хула (на человека) простятся, а хула на Духа не простится, не 

простится ему ни в сем веке, ни в будущем» - (Матф.12:32). 

Он, что представляет из себя человек, его индивидуальность, его «Я» исчезнут, как и 

исчезнет всякое Зло 

 

Сейчас этот вопрос Христианских Праздников очень серьезный вопрос, касающийся нас, 

Русских (не все, к сожалению, это понимают). Но, говорить о том, что было и что думали о 

Бого Родице кто-то и когда-то, не признавая Её Божественного первичного происхождения 

(ибо от Бога рождается только Бог!), это глупо и несерьезно. Божия Матерь, Она Явление 

совершенно ни с чем несравнимое в Мире только потому, что оно связано с Христом!   
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Это Явление совершенно отличается от рождения и происхождения других побочных в 

этом Деле людей, как Святой Анны, матери Божией Матери, как Иоакима, как Иоанна 

Крестителя и его родителей, как и создание Авраама, Сарры и всех других персонажей, 

включая Пророков, в неповторимом Деле воссоздания Вечности в человеке, с помощью 

Самого Господа Бога на Земле. 

 

Если начать во всё вдумываться с самого Начала, а не заниматься умозаключениями, 

исходя из сегодняшней политики давно минувших Уний, и из-за этого нам так 

ненавистного Католицизма, то можно добраться и до исходной Истины. Но все дела 

делаются Богом и от этого надо отталкиваться, и это уважать. Без сомнения, нужно сказать, 

что самый великий из всех Святых Серафим Саровский, (как сказала Бого Родица «из Рода 

Нашего»), знал все Тайны, но сам молчал, помалкивая где нужно, ибо не пришло еще на 

всё Время.  

 

То же самое можно говорить о других наших и не наших Святых. Они могли знать Тайну 

великую Воплощения Бого Родицы, но им дано было молчать. Ведь на всё Воля Божья. 

Иоанн Златоуст (не в пример Василию Великому), Игнатий Брянчанинов, даже Иоанн 

Шанхайский неверно оценивали Бого Родицу. Но на Небе учитывалось всё, ибо всякому 

дана своя задача и её выполнение. Но имеющий уши и глаза всё видит. «Только люди, 

рожденный творить Зло, просто так запрограммированы.» 

 

И никогда нельзя это путать - Божье с человеческим. Зачатие Христа, это дело Божье по 

Божьему Умыслу. Даже Святое зачатие Иоанна Крестителя, Ангела Господня, оставляет 

его всё-таки никого не выше в Царстве Небесном, по словам Самого Спасителя. Чудо 

всегда живое, как Сам Бог. Но дела Бога никому не подвластны, никаким рассуждениям. 

Вот, например, какой известный Святой раннего века, решил, что Моисей не Боовидец и 

то, что он описывает, что видел только спину уходящего Бога это ему показалось, что это 

человеческая спина. Вот такая смелость трактовать Библию, Бытие. А как тут быть, что 

человек создан Богом по Его Образу? Вот и получается, все эти рассуждения из 

собственной головы, а данные Библии, это просто так и их                                                                                                                                                            

можно интерпретировать, как угодно. А не Закон ли это, всё что сказано в Библии! 

 

В этом случае можно сказать, что Мы (не все, конечно, Русские), а так, тугодумы, твердят 

всякую закостенелую глупость, боясь, что кто-то из «своих» их осудит. Сейчас еще очень 

рано говорить о полном совпадении наших и Католических мнений. А это ни что другое, 

как просто мнение, ведь ни они, ни мы этим мнением Бого Родичного достоинства не 

понижаем.   

 

Богословие, как научное исследование и разъяснение данных Христианской Религии, 

началось еще во II веке, через Греческую философию. Основным в препятствии 

объединения наших, Христианских Церквей состоит в Первом и основном Католическом 

подходе к «Филиокве», об Ипостасном исходении Духа Святого от Отца и Сына. Вопрос 

Исхождения Святого Духа, хотим мы признать это или не хотим, был единственной 

догматической причиной разделения Востока и Запада. Это было добавлено Римской 

Церковью в Символ Веры.  

 

Мы думаем и знаем!, что есть правильно что Дух исходит сначала от ОТЦА, 

подтвержденное Самим Богом Сыном о Предимстве и Верховности Отца Своего. Им 
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подтвержденная всегда везде и во всем присутствует Иерархия, то есть, Субординация: «Я 

сказал: иду к Отцу; ибо Отец Мой более Меня» - (Ион.14:28). «Как послал Меня живый 

Отец, и Я живу Отцем» - (Ион.6:57). «Никто не может придти ко Мне, если то не дано 

будет ему от Отца Моего» - (Иоан.6:65.) БОГ ОТЕЦ - «Утверждающий же нас с вами во 

Христе и помазавший нас есть Бог» - (II Коринф.1:21). 

 

Второе: «Кто главный в Церкви Христовой». По-Католически, это Римский Папа. Но не по 

Нам. «Согласно вероучению РКЦ (Римо Католичекая Церковь), Апостол Петр получил от 

Иисуса Христа полную и абсолютную власть над всей Его Церковью. Затем, со своей 

проповедью он пришел в Рим, где был первым Епископом (Греч. «надзирающий», но не 

высший!), и там же он передал эту власть своим преемникам и ученикам, «Епископам 

Рима». Первоначально, в Апостольское время, термин «Епископ», как он употребляется в 

посланиях Апостола Павла, обозначал «старшего наставника отдельной общины 

последователей Иисуса Христа. Епископы надзирали за Христианами конкретного города 

или конкретной провинции, в отличие от Апостолов, преимущественно странствующих 

проповедников.» - Википедия. 

 

Официально это звучит так: «Епископ Рима, Христа преемник Князя Апостолов, 

верховный Первосвященник Вселенской Церкви, Великий Понтифик примас Италии, 

Архиепископ и Митрополит Римской провинции, суверен государства-города Ватикан, раб 

рабов Божьих. «Викарий», то есть «заместитель», это очень неправильно определяющее 

слово, тем более понятие, как «заместить» Христа, то есть встать на Его место. Звучит 

совсем Богохульствующее, ибо ОН БОГ и никто и ничто не может быть Ему заменой. 

«Понтифик» - в Древнем Риме член высшей коллегии жрецов, которая управляла всеми 

делами религии, от слова «понт» мост, связывающий. «Примас», от Лат. «primus», первый. 

 

Третье: «Непогрешимость (смело сказано!) Римского Епископа», вернее было бы сказать 

«Безошибочность». Католики утверждают, что «когда Папа определяет учение Церкви, 

касающееся Веры или нравственности, то он обладает «непогрешимостью» - 

безошибочностью и ограждён от самой возможности заблуждаться. Безошибочность Папы 

является даром Святого Духа (может быть, но сомнительно не у всех), данным Папе 

Римскому, как преемнику Апостола Петра в силу Апостольского преемства, а не из-за его 

личных качеств. (Как раз, Петру было всё это дано от Бога в виду его личных качеств, 

знаемых Творцом Отцом: «Блажен ты, Симон, сын Ионин, потому что не плоть и кровь 

открыли тебе это (Кто Я), но Отец Мой, Сущий на небесах» - (Матф.16:18). Как и любой 

другой Христианин, Папа Римский не ограждён от совершения грехов и нуждается в 

покаянии и исповеди.»  

Православие считает, что это нарушение догмата Церковной соборности, Кафоличности. 

 

Третье: обязательное безбрачие духовенства. Женатое духовенство среди Католиков 

Латинского обряда отсутствует. У Православных Священник должен иметь Матушку. Они 

для этого и существуют, чтобы помогать в жизни человека решать его проблемы. Один 

мужчина не может дать совет девушке или женщине по сугубо женскому вопросу. Для 

этого существует Матушка, оба они имеют совершенно разные функции. 

 

Четвертое: Непорочное зачатие Девы Марии. Этот вопрос очень серьёзный и решен он 

Самой Божией Матерью, Её Явлениями, которых мы не можем отвергать. Если это 

происходит сейчас не в России, то это не означает, что таких Чудо Явления не могут 

происходить ни сейчас, ни в прошлом. Или они, эти люди, считают, что все подобные 
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Чудо-Явления могут происходить только в России и происходили на Руси. Такое 

поведение называется Богохульством, ибо Явления подтверждены тысячами очевидцев и 

Учеными. Это все равно, что принять мнение Неверов и Атеистов по поводу Плащаницы. 

Не задумывались ли обвинители «ложных Чудо-Явлений», что не им решать где и когда, и 

почему именно не в России происходят такие явления.  

 

Пятое: учение о Чистилище. Веру в Чистилище традиция обнаруживает уже у 

Ветхозаветных Евреев. Обычай молиться за умерших в Христианстве зафиксирован уже во 

II веке, как и служение Литургии за умерших. Благодаря молитвам Церкви и милостыне за 

них, идет им облегчение в преддверии Рая. Но оно, по словам Самой Божией Матери, оно 

постоянно. И, как неотъемлемая часть Божьего Всевысшего Домостроительтва, Она 

назвала эту часть Небесного управления, это селение (где у Бога селений много и каждое 

из них особого назначения и функции) – Чистилищем. Об очистительном огне впервые 

было сказано Святым Григорием I Великим, Двоесловом (540-604). А он имеет на это 

право.  
 
 

Чистилище, в котором пребывают души людей, которые умерли в мире с Богом, но еще, 

дополнительно нуждаются в очищении от последствий каких-то ими совершённых при 

жизни грехов. Об этом очень точно говорит Данте. Там прибывают «Нерадивые, до 

смертного часа медлившие с покаянием, Нерадивые, умершие насильственной смертью, но 

успевшие покаяться». Вера в Чистилище была и в Ветхом Завете. Она очень похожа и на 

нашу веру, что мы молимся за усопших на войне или где-то еще, не зная крещенные они 

или нет. Я думаю, что Чистилище это место обдумывания своих грехов, своих действий в 

мире. Как бы то ни было, Господь Бог Христос, Кому дано Отцом решать судьбы человека, 

прекрасно видит, что с человеком творится и в Чистилище. Это, как оставаться на второй 

год, знаешь и не знаешь, лучше подучиться. А, с данной человеку волей выбора Добра и 

Зла, это еще одно место раздумья и за этим процессом следит Дух Святой. Но, в конечном 

счете, все решается Христом Спасителем.   

 

Самое основное находится в том, верит ли какой человек в Бого Родицу и Её недавние 

Явления сему миру на пороге Второго Пришествия - Лурд, Фатима, Междугорие. И это не 

шутка. Ведь там Она говорит только о России, о её месте, значении в мире. И всё опять 

основывается на Вере в Бога, в Неё, в Божьи Пророчества, исполнение которых мы видим 

повсюду. И, если это так, то каждое Её слово нам нужно принимать, как закон, как только 

желание спасти современного человека. Сейчас идет страшное очищение, Пандемия, Чума, 

косящая людей, хотят они этого или нет, привиты или нет. Всё решается Наверху.  
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1. Решение (Джотто 1267 Тоскана -1327). 2. Джотто был необыкновенным гениальным 

монахом Иконописцем, он был Православного, старого вероисповедания, что показывает 

его Распятие с 4 гвоздями, Падуа его монастырь. Его работами Джотто вдохновлялись 

Леонардо да Винчи, Рафаэль, Микеланджело.) 

 

Поэтому нельзя! не верить в слова Ею Самой, Царицей Небесной, сказавшей детям Фатимы 

кто и когда уйдет на Небо, а кто останется еще очиститься: «Амелии останется до 

Страшного суда в Чистилище». Неверие Ей, это большой человеческий Грех! Осталась же 

одна из 3 детей, Лусия (Свет). Она была истинной монахиней, её пробовали и испытывали, 

как Бернадетту, но ничего не помогло. Нельзя вытравить из человека видения Бога живого. 

Ей полностью доверял Славянский Папа Иоанн Павла II, признанный Блаженным. Она 

знала 3 Тайны, она знала и о Казанской Иконе, и, конечно, о России. Умерла она 13 

февраля 2005 года в 97 лет. 13 число (4-Крест, дата Явлений Бого Родицы), 2005 года – это 

7 – Божья величина. Не поверить во всё это, в явные указания Всевысшего Промысла могут 

только очень недалекие люди. Мне их жалко. 

  
1. Уже смертельно больной Папа Иоанн Павла II с оригинальной Казанской Иконой из его 

спальни, которую он готовил передать Русскому Патриарху Алексею II и который 

отказался Её принять из рук Католиков». «Значит Ты не хочешь, не время», сказал 

Славянский Папа. 2. Иоанн Павла II и Фатимская Лусия с её Тремя Тайнами: о России, всех 

Войнах и революциях, но что-то утаила или было записано, но… 

 

  
1. Лучший Храм мира Казанский собор в Питербурге.2. Храм в Капернауме, Галилея. 

 

Радостно знать, что сегодняшний наш Патриарх Кирилл (и не случайно данный нам 

Богом) имеет трезвое понимание Дел Господних, как совершающихся только в 

определенное Ему и Его делам время. Нужно было Христианству пройти огонь и воды, и 

медные трубы, чтобы сейчас начать восстанавливаться в ту Единую Церковь - «Где двое в 
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Мое имя, там и Я». От этого умного и образованного человека мы ожидаем не только на 

потепление между Церквями, что должно произойти по предсказанному Промыслу 

Божьему. Но и смелость в своих решениях, не оглядываясь на прошедшие ошибки обоих 

Церквей (как, например, отказ Алексея II от принятия Казанской Иконы у Ватикана) и на 

злобные шушуканья врагов, не только личных, но и Церковных. Время пришло другое, 

время изменилось, пора забывать, что было, оно видоизменилось.» Сегодняшнее время 

требует смелых решений и задач, данных Господом, с которыми хорошо знаком Патриарх, 

Им же избранный. 

 

Но, к сожалению, когда влезаешь в наш Рамблер, то видишь столько отрицательного, 

столько недоброжелательного, столько злобного Вранья, что диву даешься! Откуда в 

нашем человеке столько злобы и несправедливости? Но, если начать здраво рассуждать, то 

понимаешь, что были есть и (не знаю на сколько еще времена) будут такие Злыдни, такие 

Враги всего Хорошего, Нашей страны, нашей Руси и современной России. Ясно, что это 

идет от «Дьявола» с большой буквы. И печально, но нет уже того Советского-Сталинского 

закона о цензуре, об Уважении, о всем о том хорошем, бывшем в той стране, за что мы 

любили. Было за что ненавидеть и мы ненавидели тот ужасный режим.  

 

Не было бы ни его, не было бы никогда ни «Дьявола», ни его режима, ни Кагана, 

управляющего миром (но не Миром!), то была бы та Жизнь, что была запрограммирована 

Творцом быть! Но, опять же, не нам ни судить, ни рядить Дела Божьи. Мы должны 

благодарить Его за счастье пожить на этой земле в данные Им времена. Ведь душевного и 

хорошего было не мало, хотя и плохого было предостаточно. Кто знает, могло быть и хуже.  

Слава Господу за всё!  

 

Но теперь надо нам помнить, что необходим Отказ от враждебной терминологии, 

необходим стремление к диалогу, готовность рассматривать те различия, которые 

между нами существуют. Все это должно привести к тому, что отношения между 

Православными и Католиками вышли на новый уровень. 

 

 

От начала Христианства до IX в. во всем мире существовала одна Христова Церковь, 

Вселенская, или Кафолическая. С IX в. началось и в XI в. окончательно совершилось 

распадение Её на две отдельных Церкви, Восточную и Западную, причем каждая из них 

оставила за собою название Кафолической, (Греческое - «всеобщий, всецелый, целый, 

цельный, полный, Весь» - Энциклопедический словарь Брокгауза и Евфрона. 

 

Мариология – эстетическое свидетельство, указывающие на исключительное место 

Марии в истории Мира, Мироздания и его спасения, на Ее особую Благодатную миссию, 

связанную с Бого Материнством и исполнением Божьего Промысла. В Православном 

Святоотеческом Богословии автономная «Мариология» отсутствует. Учение о Пресвятой 

Богородице существует у Святых Отцов только внутри Христологии, а не как некая 

самостоятельная «Мариология», или особый раздел антропологии, посвященный Святой 

Деве. А, очень жаль! И само именование Бого Родица, которым на III Вселенском Соборе 

(431г.) Церковь торжественно подтвердила Бого Материнство Пресвятой Девы, утвердилось 

в контексте Христологических споров.  

   

«Мариальные» догматы: догмат о Непорочном Зачатии Девы Марии и о телесном 

Вознесении Девы Марии на Небо. Ибо Пресвятая Дева Мария «была предопределена 
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предвечным провидящим Советом Божиим» к участию в Домостроительстве Божием. 

И Она вернулась в предназначенную Ей Обитель, место Обетования. Мариология и 

основывается только на таком единичном понятии, как Бого Материнство.   

 

 Её Божественное Предопределение Иоанна Дамаскина: «Подлинно Ты обрела Благодать, 

достойная Благодати», где Благ Один Бог. Бог Отец по предвидению предопределил Ее, как 

Матерь Сына Своего Единородного, Который именно из Нее «воплощается, будучи 

безначально бесплотным, нас ради и нашего ради спасения» - («Успение» II:15). Это 

Божественное предопределение Святой Девы неотделимо от предвечного Предвидения. 

 

Некоторые Православные Богословы подчёркивают разницу между Западной  Рариологией 

и Восточной Теотокологией. (Наименование «Бого Родица» введено в Литургию 

Григорием Богословом, единственным Святым Отцом, в сочинениях которого, даже по 

признанию Фомы Аквинского, невозможно обнаружить какую бы то ни было ересь. 

 

Владимир Николаевич Лосский (1903 -1958 Париж) с силой на Богословском языке 

благовествовал о Кафолической Церкви Божией. Лосский один из тех немногих 

Православных Богословов XX века, которые вели диалог с Христианским Западом, 

сохраняя всю целостность Православия. Именно этим и объясняется то обстоятельство, 

что большинство Богословских работ Лосского написаны по-Французски. Это давало ему 

возможность показать, обращаясь непосредственно к Западным Христианам, что 

Православие не историческая форма Восточного Христианства, а непреходящая 

Вселенская Истина, что есть Боговидение! Именование Матери Божией содержит в себе 

всю историю Божественного Домостроительства в мире. Это Домостроительство Божие, 

подготавливавшее человеческие условия Воплощения Сына Божия. Так в поколениях 

Ветхозаветных Праведников созидает Она Себе дом, чистейшую природу Пресвятой Девы, 

через Которую Слово Божие сделается единосущным нам. Ответ, данный Марией 

Архангелу: «се, Раба Господня, да будет Мне по слову Твоему» - (Лк.1:38), разрешает 

трагедию падшего человечества. Здесь совершилось все то, чего требовал Бог от 

человеческой свободы после грехопадения. После этого уже может осуществиться дело 

Искупления, совершить которое способно одно лишь Воплощенное Слово Божие. Ей 

Непорочной, без знания всех Дел Господних и без содействия Веры, Домостроительство 

это было столь же неосуществимым, как и без действия трех Божественных Ипостасей.»   

 

Праведный Николай Кавасила (1322–1397): «То есть, без Неё не было бы вообще Сына 

Божьего на земле, не осуществилось бы возвращения Человека в Вечность. Ибо, только с 

Верой в Бога, как показал Человек Христос, можно попасть в Рай, то есть в Вечность. 

«Бого Родица очистила Еву, данной Ей задачей, родив Бога на земле и только Он, Христос, 

смог сойти в Ад и освободить Еву.» 

 

Они Оба, Сын и Его Матерь, как единое целое, без которого нет ни Сына, ни Матери, знали 

всё - от Начала Мира и до его Конца. К Кому Первому Он приходит в Своем Воскресении – 

к Ней! Её нет, когда приходят Жены Мироносицы, Она уже всё знает осуществленное в 

Божьих Планах. Она уже спокойна. Всё идет как надо, по написанному. Она знала и об Её 

Обожении от Бога еще на Небесах при Своем творении, для чего Её и сотворили. «Рядом с 

нетварной Божественной Ипостасью стоит обожжённая человеческая Ипостась» - 

Григорий Палама (1296-1359).  
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Всякое неверное трактование, специально составленное для верующих, называется 

Святотатством!  

 

И не за чем об этом толковать. Евангелие, это показ людям Путей в Вечность, это не 

история Бого Матери. Её история усмотрена Провидением в других повествованиях, 

Апокрифах, которые кое кто старается не признать истинными и трактует по-своему. 

Анафема им! Авторы Апокрифов часто неосторожно касались тайн, которые Церковь 

хранит в мудром молчании. Апокриф Христианского Предания. Апокриф, по-Гречески 

«ἀπό-κρῠφος» - «скрытый, сокровенный, тайный». Из Церковного Предания, то Священные 

книги Ветхого и Нового Завета представят нам бесчисленные тексты, используемые 

Церковью для прославления Бого Матери. И, если бы не они, то мы должны были бы 

ограничиться лишь несколькими местами Нового Завета. 

 

   

Тайна Богоматери открывается внутри Церкви только верным, принявшим слово Божие 

и стремящимся «к почести вышнего звания Божия во Христе Иисусе» - (к Филп.3:14).   

«Не будем многословными, как Гностики (ставили личное духовное знание выше учений 

Ортодоксальных), в своем стремлении сказать больше, чем следовало, больше, чем они 

могли, примешали плевелы своих ересей к чистой пшенице».  

 

Василий Великий (330-379), Великий из всех Трех Великих). Эти далекие нам времена, 

знания которых мы должны принимать, как священные, ибо они были наиблизкие к 

совершению Святого дела Христова. «Предания, как «учение не разглашаемое и 

несказанное, сохраненное Отцами нашими в молчании, недоступном никакому 

нескромному любопытству, ибо они были здраво научены охранять Святость Тайны 

молчанием, кто не посвящен в Тайны. Ибо одно дело учение, а другое проповедь. Учения 

хранятся в молчании, Проповедь же возвещается открыто. Известная туманность 

выражений, которая употребляется иногда в Писании, также есть вид умолчания, дабы 

сделать трудно постижимым смысл учения, ради большей пользы читающих.» 

  

 Обладать по благодати тем, чем Бог обладает по природе – это то, что было дано 

человеку.   

 

Мы почитаем Матерь Божию превыше всякой твари и не за привилегию полученную Ею в 

момент Зачатия Ее родителями. Избранная быть, Она была свята и чиста от всякого 

греха уже по Божьему Плану Домоустройства. «Величайшую Святость, какой может 

достигнуть Церковь.    

 

(I Кор.15: 47–48): «Первый человек из земли, перстный; второй человек Господь с неба. 

Каков перстный, таковы и перстные; и каков Небесный, таковы и Небесные.» Мария, 

Матерь Иисусова, Её земное название, известно только Пророчеством Исайи о рождении 

Мессии от Девы. Знали это и в Торе, и Книжники, и Фарисеи, поэтому Ирод сказал: 

«Найдите где должен родиться Христос», значит Спаситель.  

 

Разницы между нашими Церквями.  

Одни, как бы, очень серьезные, другие незначительные. И о тех и других можно 

договориться в разговоре и придти к Христианскому знаменателю. Но! - не забывать, что 

всё устроено Богом Самим и Им контролируемо, и Им ведется. Время сейчас пришло ко 

Второму Пришествию и Оно, это время, зависит от быстроты своего прихода, то есть 
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уравновешивания событий и окончательному приходу Добра и истреблению Зла. Зависит 

от Нас, именно Нас Христиан, как быстро мы решим наши разногласия и покажем Господу 

Богу наши Решения, зная, что нельзя никогда забывать, что нам всё возможно от Бога, 

кроме своего свободного Выбора. 

 

Самым важным в этом Выборе остается признание Бога Отца выше Его Сына и признание 

Божией Матери Небесным Божьим существом (сущее, основное, как основа) без Которого, 

как без Бога, ничего невозможно быть. Ведь наша Жизнь, созданная Богом и всей 

Вселенной есть та Мысль, та Логика, без Которой ничего не имеет смысла. То есть Вечный 

Круг Бытия. 

 

БОГОМЛАДЕНЕЦ 

Христос на Небе взрослый Сын, Он сразу Там родился взрослым, 30 летним (Троица) с 

Его Божьими «атомами». Чтобы возвратить земному человеку его вечный земной Атом, 

надо родиться на Земле в земном теле-плоти и пройти все стадии земного человека 

рождения. Поэтому нужно было тело Бого Родицы. Промысел сохранял в Его тайне все 

стадии Рождества Марии. Нам известны только Её бабушка и Её Матерь, как уготовленные 

тела-утробы для рождения только девочек и только с именем Мария.  

Слово Мария – это Матерь и «Пра-материя» - это Земля.  

  Матрица - математический объект, Матрица – это голографическая структура, 

создаваемая встречными волновыми потоками (Дух и Майя - две энергии Дух и Майя 

являются теми противоположностями, единство и борьба которых или взаимодействие, 

обеспечивает существование и развитие Мироздания.) в виде сот, состоящая из 

бесконечного количества ячеек энергии разной плотности и разного знака, что 

обеспечивает гармонию Плюса и Минуса (Антиминс). 

    Майя рассматривали существование Вселенной, как череду Эр большой длины, 

немного менее 5200 лет, которые делились на 13 меньших периодов. Вселенная имеет три 

главные части: небо, землю и подземное царство. По форме Решетка напоминает 

пчелиные соты, и у каждой из ее ячеек 12 граней. Ячейки можно назвать 

«энергетическими клетками» 40 (Крест)   

   12 граней в виде правильных пятиугольников (5 - Свет) образуют додекаэдр (знак 

Космической мощи) геометрическую форму, которая была сакральной для Пифагора и его 

школы. Потому что «додекаэдр» является высшей формой сознания. служит базовой 

формой информационного поля Земли. В дополнение ко всему мы живем в большом 

додекаэдре, содержащем в себе Вселенную - 17 (1+7=8-баланс) – Вселенная, 

равнозначная, середина Бог-Матрица всего – Сама в Себе».  
 

    
 

Пречистая Дева, когда принесла на руках Своих Господа в Египет, и пали идолы 

Египетских богов. Поэтому все Явления Царицы Небесной, где бы Они ни были, надо 

принимать только, как Божие сообщение, Божью Благодать, данную нам, и не только Их 

хранить и Им поклоняться, как ЧУДУ, но и принять Их, как Закон-Канон Божий. 
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Разногласия: 

- Причастие. Католики называют это «Пресуществление» (Лат. transsubstantiatio). В 

Православии говорят и о Приложении, и тоже о «Пресуществлении».  

Причастие должно быть для всех людей одинаково, что для Иереев, что и для простого 

люда. Все должны принимать Великую и Страшную Тайну, Божье Чудо – 

Пресуществлении Вина и Хлеба, зная, что это, этим материализованным Чудом, мы 

принимаем в себя часть сущего Божественного, становясь этой частью в Вечной Вечности 

Божественного Творения уже без сомнения! «Как ты можешь пройти мимо Этой Чаши!» - 

Иоанн Кронштадтский, который виде всех и поэтому разрешал «Общую исповедь». 

 

- О расторжимости Церковного брака. Католики считают Брак принципиально 

нерасторжимым. Это совсем не плохо, ибо «что Бог сочетал, того человек да не разлучает 

так что они уже не двое, но одна плоть.» - (Матф.19:6). Иудеи переступили этот закон, им 

разрешил Моисей, что осудил Христос: «По жестокосердию вашему позволил вам Моисей 

разводиться с женами вашими, а сначала не было так.» - (Матф.19:8). На крещенной Руси с 

XI века это дело передали Церкви, но «у жен, живших по «Уставу Князя Ярослава», не 

было права на развод».   

 

- Различные Пасхалии. Кто бы и как бы не объяснял различие в календарях, но 

Католическое оправдание непризнания Священного Божьего, то есть Благодатного Огня, и 

главное, в момент Воскресения Христова, это чистое Богохульство. Другим словом это не 

назовёшь. Значит это Непризнание понятия «Божье Чудо», когда Чудо и есть Сам Бог! «Что 

об Имени Моем. Оно Чудно» - (Суд.13:17-18).  

 

Первая запись о Священном Огне была сделана в IV века (Константин Великий) 

паломницей Сильвии Аквитанской. Но она говорит об этом, как об обычном известным им 

«ритуале». Значит, это событие было известно еще очень давно и как Благодатно 

Священное. В давние времена Православная и Католическая Пасхи праздновались в один 

день. Однако многие Европейские страны, после перехода на Григорианский календарь, 

поменяли систему подсчёта наступления Светлого Воскресения. Произошло это только в 

1582 году. 

 

Очень печально и несправедливо слышать сейчас о самой вредности Крестовых Походов, 

которые при их организации называли Священными. Этому послужило всё та же ложь 

Врагов и нераспространение правды об истинном разорении Константинополя. Кем оно 

было сделано? Да всё тем же врагом ХРИСТИАНСТВА! Ибо, 200 летние освобождение 

Гроба Господня и всех Святых мест на Святой Земле, это не малый срок свободы и 

торжества Христианства. Документы существуют и говорят обо всем этом. Надо их только 

прочитать «имеющим глаза»! Они сейчас находятся в прямом доступе в Интернете.  

 

И еще: «В силу исторических причин, ни одной из Христианских конфессий не 

приходилось так много писать о Благодатном Огне и так основательно задумываться о 

сущности являемого, как Римско-Католической Церкви. В 1099 году Иерусалим был 

завоёван Крестоносцами (I Поход 1096-1099) и храм Гроба Господня получил истинных 

заступников Христианской Веры. Ведь представители Римской Церкви свидетельствовали 

о Чуде Благодатного огня ещё на заре Христианства. Есть и свидетельства Русского 

Игумена Даниила, которому удалось стать очевидцем Чуда, благодаря тёплому приёму со 

стороны царствовавшего в Иерусалиме Латинского Короля Балдуина I (1050-1118). 
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(«Игумен Даниил, или Даниил Паломник, Православный монах, священник, первый 

Русский паломник, оставивший описание Святой Земли. Совершил паломничество туда в 

1104-1106 годы, он описал своё путешествие в книге «Житие и хождение Игумена Даниила 

из Русской земли», которая стала древнейшим из Русских описаний паломничества в 

Святую Землю и образцом для последующих описаний. Книга является также одним из 

наиболее известных произведений древне Русской литературы в целом. Даниил мог быть 

Юрьевским Епископом Даниилом, поставленным в 1113 году и умершим 9 сентября 1122 

года.» - Википедия). 

 

Блаженный Святой Папа Урбан II (1035-1099), произнёс публично перед участниками 

Первого Крестового Похода (1096-1099): «Поистине, в этом храме Гроба Господня 

опочивает Бог: в этом храме Он за нас умер и был погребён. Доселе не престает Он там 

являть Свои Чудеса, ибо во дни Святых Страстей Своих, когда все огни погашены над 

Гробом Его, во храме внезапно погашенные лампады возгораются. Чьё сердце, сколько бы 

оно ни было окаменелым, не смягчится таким явлением?» 

  

 И еще: «Мы вправе задуматься, почему и зачем Господь ниспосылает их нам, о чём они 

свидетельствуют и что значат, особенно если к таким размышлениям располагают 

обстоятельства их явления. Ведь сами Апостолы называли истинные Чудеса и Знамения 

засвидетельствованием от Бога - (Деян.2:22; Евр.2: 4). В ином случае мы рискуем 

уподобиться тем, о ком Евангелисты написали: «Столько чудес сотворил Он пред ними, и 

они не веровали в Него» - (Ин.12:37), «ибо не вразмились, потому что сердце их было 

окаменено» - (Мк.6:52).   

 

«Священный Огонь» и Католики: «К сожалению, неизвестно, какие изменения произошли 

в понимании этого обряда, за исключением прекратившегося участия в нём местных 

Католиков, единственной из Апостольских Церквей. С этого момента и до XX века 

Благодатный Огонь для Римской Церкви, как бы, перестал существовать и широкой 

общественности в этот период ничего о нём не было известно. Католики занимают 

нейтральную позицию: опровергать факт нисхождения Благодатного Огня бессмысленно 

и невозможно, лучше молчать. И они, и Иезуиты, умышленно замалчивают существование 

этого Чуда, поскольку ничего другого им не остаётся.» Однако! Многие Католики, при 

двойственности официальной позиции Папства, не только признают Благодатный Огонь, 

как Чудо, исходящее от Бога, но и постоянно присутствуют на Нём» - Википедия. 

 

Тоже было и в Апостольские времена, когда Апостолам запрещалось говорить об имени 

Иисуса. Доказать ложность Его учения было невозможно, можно было только запретить 

произносить Его имя». Верить или не верить в конкретное Чудо, это дело личное. 

Каждый, каждое лицо будет отвечать перед Богом за его Веру и сомневающиеся, (не те, что 

без всякого сомнения отрицают Бога) будут дожидаться своего Суда в Чистилище. Не 

очистятся (что случается), то навсегда попадут в «Ад». 

 

А что произошло потом, когда единая Кафолическая Церковь разделилась на Восточную 

(Ортодокскую, то есть старую, а теперь Православную) и Западную, ставшей 

Католической, за это надо винить Её глав, поведших эту ветвь в свою сторону. Опять же, 

это попустительство Божие, только известное Ему по Его проектам Домоустройства. 

Наверное, каждому из этих ветвей надо было пройти свою Епитимию.   
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Почему-то осталось в Православии или кто-то так считает, или думает по чьей-то указке, 

или уже по привычке («как все так говорят»), а самим не пришло додуматься Что такого 

плохого в Мариологии? Это ведь Вера в Непорочное зачатие Девы Марии и Её Телесном 

вознесении на Небо, в Мир, где Она была создана преди всех времен и веков. Никаких 

противоречий у умного Христианина, что не Русского, что Русского - Нет! Я говорила с 

сотнями Русских и они того же мнения. К ним относятся и Иерархи от мала до велика. 

Просто старое, какое-то утверждение на эту тему исходит из нашего озлобленного 

противостояния Католицизму. И, если поднять материалы по этому поводу, то видно, что 

Папы того времени (Уния) были против гонения на Русское Христианство, а поборниками 

этого гонения были люди недоброго «Поляцизма». А ведь очень много Поляков жили, как 

старые Поляне (это их происхождение), как часть Славян, Русов в землях Пскова, 

Новгорода, Выборга и чувствовали себя полноценными Русскими, нежелающими жить в 

той Польше, которая толкует всё наооброт. И только неугомонные, и амбициозные в своей 

ненасытной Захватнической! жажде, стоящие у трона богачи, толкали политиков к захвату 

чужих территорий. Видите, я имею в виду только Власть Польскую, как и Власть любого 

другого народа.       

  

 Прошло одно тысячелетие, половину этого срока, когда одна Вера стала противоположна 

другой по каким-то причинам. И опять этого захотел Господь Бог. ОН разделил 

Кафолическую Апостольскую Веру на Католическую и Православную. Сколько было 

противостояний между нами за это тысячелетие, трудно произнести. Но настало время не 

ставить палки в колеса нашему Об-Единению, а помогать во всем. Должен быть Один в 

поле Воин, тогда пойдут за ним все остальные, думающие также. А, эти дубоголовые, 

должны вымереть сами или просто подчиниться большинству.  

    

Еще и еще раз кажите мне, что плохого в Католическом понятии «Маринологии»? Это как-

то обижает понятие Божией Матери, Бого Родицы или, наоборот, возвышает Её Существо? 

Зачем такие злые надуманные споры! О Непорочном Зачатии, о Её Успении и Её 

телесном Вознесении.   

    

О Своем Непорочном зачатии сказала Сама Бого Родица в Своем Чуде Яви в Лурде. И кто 

имеет право отрицать Это Явление, как не самые глупые представители нашего 

Православия. Все Русские, живущее за границей России, её беженцы или родившиеся 

после без-Божной революции, все до одного, веровали и верят, и посещают это место. Они 

до сих пор не понимают позиции Москвы, придерживающейся отрицания Бого Родичного 

Чуда, о котором говорит весь мир, и его правота доказана всеми Учеными. Так можно 

говорить о Плащанице и о Фатиме, и о всех других Чудо Явлениях, как о «просто не 

случившихся» в России. 

     

А об исчезновении Бого Родицы из Её гроба после Успения, Русской Церковью было 

написано столько, только что обозначено другим имеем, а не Праздником, как у Католиков.  

 

Пора уже придти к общему знаменателю! Пора признать эту глупость сопротивления 

общим Праздникам и порадовать всех Христиан Объ-Единению. Против Кого мы 

выступаем? Против Бого Родицы, против Божией Матери!!!   

 

Доказательство нашей вечной жизни показала Божья Матерь в Своем Чуде Явления в 

Лурде. И танцевание Солнца, его движение прямо на тысячу людей, пришедших и 

предупрежденных о Её чудесах. И проливной дождь, в одно мгновение остановившийся и 
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осушивший всех промокших до нитки тысячи людей. Всё это зафиксировано и есть 

фотографии. 

 

Но, самое главное была история этой девочки, Бернадетты. 

   

   
Чудо Бернадетты заключается в том, что её брат, пришедший навестить её перед самой 

смертью в монастырь, где она пробыла 11 лет в страшной болезни туберкулеза ног, нашел 

её старенькой сморщенной старушкой. Родилась она в 1844 году, поступила в монастырь в 

возрасте 24 года (это уже 1868 год). Пробыла там 11 лет, это 1879 год и всего в 35 лет её не 

стало. Брат был поражен её видом. Она умерла 16 апреля в 1879 году и тело её было 

закрыто в оцинкованном дубовом гробу, опечатанном и закопанном в монастырском 

саду. Знали правду о ней, но, опять же, боялись признать это Чудом. С того времени, 

вопреки всем законам Природы, тело Святой Бернадетты осталось нетленным и до 

сегодняшнего дня сохраняет удивительную свежесть и красоту. И, при первом же вскрытии 

в 1909 году, тело её оказалось выглядевшим в том же возрасте, в котором она умерла в 35 

лет, в каком она должна было бы быть, без её страшной болезни. Значит прав Спаситель, 

права Вечность, что люди в Неё являются в самом расцвете жизненных сил – в 

Тридцатилетнем возрасте. 

 

Католики, как и мы, очень строги в наименовании «Святой». Так произошло и с 

величайшим нашим и миру известным Святым, Серафимом Саровским, являющимся ему 

Бого Родицей 13 раз. Так случилось и с Иоанном Кронштадтским, и… И в случае с 

Бернадеттой тоже. 46 лет прошло тогда с момента её ухода. Канонизировали её лишь в 

1933 году. Эксгумация её тела в 1909, в 1919 и 1925 году - ТАЙНА, которая не имела 

аналогов в мире.  

 

Бернадетта: «Я не имела никакого права на эту милость. Пресвятая Дева взяла меня, 

как поднимают камушек с дороги… Если Пресвятая Дева избрала меня, то это потому, 

что я была самой невежественной. Если бы она нашла какую-нибудь еще более 

невежественную, чем я, она избрала бы ее».  

 

Очень примечательно и другие факты: Что умерла она в субботу в Апреле месяце на Пасху 

(Воскресение всегда в Святую субботу). Что город, в котором жила Бернадетта назывался 

Невер, (Nevers), быв в самом сердце Франции местом знаменательным. Там жил и правил 

Святой Король Франции, Людовик Благочестивый (16 апрель 778-840). Имя его 

«Ludovicus» или «Хлодвиг - «Hludwig», носит в себе особое значение, точный перевод 

которого, «ледяной, холодный, холодного размышления славный Воин, боец». Это 

династическое имя Каролингов (король) «Людовик» (позже сокращенное Луи), было дано 

ему его отцом Карлом Великим (747-814). «Людовик Первый Благочестивый» был 

последним Каролингом и последним правителем единой Франкской Империи (ставшей 

Германией, Италией и Францией). Он, Людовик I, дал своему сыну Пипину еще в IX веке 
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известное графство Невер, со столицей того же имени. Это понятие «невер», имеющее 

чисто Славянское происхождение (история народов и Единого языка) так и осталось его 

коренным понятием с последующим глубоким умыслом. 

 

Напоминая о том, что все народы произошли от Адама и Евы и так далее до Дарии 

(Арийцев Славян), Потопа, перенаселения и распределения по суши, то ясно, что все они 

имеют Славянские корни, что подтверждается в любом языке, какого бы алфавита он не 

был. Поэтому, по каким-то причинам, ясным Богу одному и людям, живущим там, это 

место получило (как и тысячи других) название на Славянском языке - «Неверия». Так оно 

и осталось до времени Бернадетты, где она родилась и где недвусмысленно произошло это, 

мирового значения Событие – посещение Божией Матери Невера, чтобы превратить 

неверие в Веру Чуда Господня.  

 

И событие это случилось именно в то время, когда сомнения, неверия в возможность быть 

такому Божьему Откровению Отроковицы Небесной, подтвердить Её Сущность и истинное 

положение в Мире, как важнейшую часть, составной Небесной Иерархии.                    

 

(zen.yandex.ru): «Каждый сам выбирает, чем наполнить себя и свое сердце. Что касается 

меня, то я верю в Чудеса. Лурд, это не единичный случай. Чудеса творили многие Святые. 

В нашей жизни иногда случаются сказочные истории, события, коих называют Чудесами, 

ибо относят Они к Делам Господним. И до сегодняшнего дня, с телом Бернадетты ничего 

не происходит, никаких изменений, хоть его и 3 раза эксгумировали, доставая из земли. А 

потом решили вовсе не возвращать обратно». 

   

Примечательно, что выбираются для подтверждения Чуда люди самые простые, из 

наибеднейшего сословия, наинеобразованнейшие, непонимающие значения многих слов, 

дети, пастухи. Так в случае с Бернадеттой, еще тогда непониимающей слова «зачатие», 

потому что «они его еще не проходили в Церковных занятиях. Дети в Чуде Фатимы, пастух 

в Мексиканском Чуде. Дети, это самое чистая, неиспорченная связь с Богом. «Пускайте ко 

мне детей, не препятствуйте их приходу. Если не будете, как дети, то не попадете в 

Царство Господне» - (Матф.18:1-5; 19:14). Пастухами были и Моисей, пастухи пасут стадо 

Господне, овец для заклания. 

  

В нашем случае с великой Казанской Иконой тоже простая девочка. И так далее, таких 

примеров очень много, и они, многозначительные, несут в себе сообщения людям о 

великих событиях, как Войны, революции, значения Руси в Мире, как Вселенской 

державы. И все они подтверждаются их исполнением.   

 

Год 1858 – Явление в Лурде, «Незапятнанное зачатие». Этот год знаменателен 

освобождением Индии (Дария) от Английского деспотизма. Фатимское Чудо, это опять 

указание на неопровержимом значение России. И последнее наиважное, каждодневное 

явление в Междугории, Черногории, Хорватии.  

 

И невозможно упрекнуть Католиков в их неправильном и очень скором признании Чудес и 

объявлением людей Святыми. Факты доказывают обратное. Мы, например, безоговорочно 

признаем Явления Божией Матери, как на Японской войне – Порт Артур при присутствии 

тысяч солдат. Также подтверждения тысяч присутствующих при Каирском видении 

Божией Матери, при Фатимском, Лурдском. Все они и подтверждены Наукой, и 

фотографированием, и Их систематизация в Интернете в разделе «Явления Девы Марии». 
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Цель моей работы уверить людей в особом положении Божией Матери во Вселенном 

Богоустройстве и полностью доверять Её высказываниям по любым вопросам. 

 

С нами Бог. Бого Родица спаси и сохрани нас Своею Благодатию. 

  

Верующие, естественно, не сомневаются, что с Бернадеттой произошло Чудо.  «Я пришел 

не к верующим дома Израиля, а к неверующим.» Я послан только к погибшим овцам дома 

Израилева» - (Матфея 15:24). Верующих не нужно убеждать, а дом Израилев является 

составной частью Домоустройства Небесного, т.к. ему придется все равно придти к 

общему знаменателю – Христианству. Самый сильный Враг там и его надо сломить. Так 

уж устроено всё на свете.                                                                                                                                              

 

Отец Георгием (Ашковым), который основал Православный приход в Лурде в 2010 году, 

говорит: «Кто-то сказал, что Православным возбраняется приходить и молиться там. Это 

не так. К Туринской Плащанице приходят прямо в Католический храм. В Бари мощи 

Святителя Николая покоятся в Католической церкви. А в Париже к Терновому Венцу 

Спасителя Православные идут в Собор Парижской Богоматери. Конечно, я испросил 

разрешения у нашего Епископа Гавриила, обратился к Митрополиту Эммануилу, 

Президенту «Ассамблеи Православных» Епископов Франции. Они поддержали 

инициативу, и я получил благословение на создание ассоциации Русских Православных 

Христиан». 

 

И вот еще один Итальянец, известный певец Адриано Челентано, сильный и твердый 

Христианин, вегетарианцем, выступающий в защиту прав животных. «Не из-за меня ягнята 

и козлята забиваются на скотобойнях на Рождество и Пасху.» «Я верю в Бога и считаю, что 

он есть в каждом живом существе и, конечно, в человеке.»  

Он понимает, Что такое Россия и для чего Она создана. «Вот так я всегда представлял себе 

Россию, край, находящийся в самом центре Земли, где даже войны не смогли убить 

мысль мудрецов.  И очень рад тому, что приехал сюда и могу здесь зажечь свой огонь, 

потому что, видимо, именно отсюда начнется тот великий огонь, в котором сгорит все 

Зло».     
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